

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Participarán 33 países en Tianguis Turístico 2013

Con la participación de 33 países y más de 400 expositores de 17 al 20 de marzo del 2013 se desarrollará en Puebla la 38 Edición del Tianguis Turístico, con lo que se espera una derrama económica de 179 millones de pesos, anunció en conferencia de prensa el Gobernador Rafael Moreno Valle. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

Despide Moreno Valle a más burócratas

Tal y como ya lo había declarado a El Heraldo de Puebla el titular de la Secretaría de Desarrollo Social del estado, Salvador Escobedo Soletto, sobre el despido de burócratas para finales de octubre, este lunes se dio a conocer una lista de al menos 125 personas que serán dados de baja como trabajadores del estado, bajo el pretexto de ser marinistas. (Heraldo)

Síntesis

Catapultan turismo en Puebla

Los gobiernos federal y del estado de Puebla formalizaron la celebración del Tianguis Turístico 2013 en la capital poblana, del 17 al 20 de marzo próximo. La secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo, dijo que el Ejecutivo Federal invertirá entre 15 y 20 millones de pesos; el gobernador Rafael Moreno Valle, en cambio, afirmó que el Tianguis será beneficiario de inversiones de todos los gobiernos municipales y del estado por 'más de 1,000 millones de pesos', así como de otros 50 millones que estarán destinados específicamente para la "promoción e imagen" del evento. (Síntesis)

Intolerancia

Allanan panistas el regreso de Micalco

Los miembros de la dirigencia estatal panista sesionaron ayer por la noche, con el fin de aprobar la convocatoria para elegir a la nueva dirigencia estatal blanquiazul al período 2012-2015. (Intolerancia)

CAMBIO

Blindan con EPN al Tianguis Turístico 2013

Ciudad de México. El Tianguis Turístico 2013 a realizarse en Puebla y que por primera vez tendrá lugar en un destino que no tiene sol ni playa, será el más exitoso de los 37 que se han hecho anteriormente, pues se tienen expectativas de que supere con creces los resultados que se obtuvieron en la sede compartida de Jalisco-Riviera de Nayarit del año pasado y deje una derrama económica de 170 millones de pesos, reveló la secretaria de Turismo federal, Gloria Guevara Manzo. (Cambio)

MILENIO

Da pueblos mágicos la bienvenida al tianguis

El municipio de Chignahuapan recibió el nombramiento de Pueblo Mágico sumándose a la lista de 63 localidades en el país que cuentan con esta distinción. Fue la secretaria de Turismo a nivel federal, Gloria Guevara Manzo, la responsable de entregar el nombramiento al municipio que se caracteriza por ser la entrada a la Sierra Norte de Puebla. (Milenio)

La Jornada
de Oriente

La cifra de burócratas despedidos podría llegar hasta los mil en este año

Mientras el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que la liquidación de los 125 trabajadores de la administración estatal está "apegada a ley", fuentes dentro del aparato gubernamental filtraron que la suma de despedidos podría rebasar los mil empleados. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta
Pueblos Digitales

La PGR se suma contra reforma electoral del congreso de Puebla

La Procuraduría General de la República presentó una nueva acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación contra la reforma electoral aprobada por el Congreso de Puebla el pasado 3 de septiembre, para modificar la fecha de inicio de los comicios en la entidad. (e-consulta)



El horario invernal de clases iniciará el primer lunes de noviembre: SEP

El secretario de Educación Pública en Puebla, Luis Maldonado Venegas, dio a conocer que el próximo lunes 5 de noviembre se modificará el horario de clases para dar paso a la época invernal, protegiendo la salud de todos los alumnos. (Periódico digital)



Localizan cuerpo de alpinista accidentado en el Pico de Orizaba

La Secretaría General de Gobierno, a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal, informa que después de dos días de búsqueda, esta mañana alrededor de las 11:30 horas, fue localizado el cuerpo de un alpinista de 58 años de edad, de nacionalidad alemana, en el Pico de Orizaba. (Contraparte)



100 mdp del erario para las campañas 2013 en Puebla

En la última sesión del actual Consejo Local del Instituto Electoral del Estado (IEE), los consejeros salientes aprobaron una partida de 100 millones 526 mil 810 pesos para los 8 partidos políticos que participarán en la elección local de 2013. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Depreda el crimen Acapulco

La inseguridad y violencia que registra Acapulco han ahuyentado al turismo, además que más de mil pequeños negocios han cerrado por el mismo factor. (Reforma)



Enviará EPN otra reforma laboral

El coordinador de los senadores priístas, Emilio Gamboa Patrón, aseguró que Enrique Peña Nieto enviará una iniciativa en materia de reforma laboral luego de que asuma como presidente el 1 de diciembre. "Estaremos atentos a ella", destacó. (El Universal)



Sí vamos a sacar "esta reforma": Gamboa

El coordinador del PRI en el Senado, Emilio Gamboa, aseguró a MILENIO que su partido sacará adelante la reforma laboral que el pleno de la Cámara de Diputados turnó ayer mismo a la Comisión de Trabajo, pero ya sin el carácter preferente con que originalmente la presentó el Ejecutivo. (Milenio digital)



BdeM: el repunte inflacionario ya es para preocuparse

La persistencia de la inflación por arriba del techo máximo fijado por el Banco de México se ha prolongado bastante y ya es un tema de preocupación pública porque existe evidencia de que podría estar afectando los salarios, afirmó este martes Agustín Carstens Carstens. (La Jornada)



Regulación en telcos impacta riqueza de Slim

Los ingresos de AMX resintieron la desaceleración mundial, pero la caída se vio compensada con las ganancias que reportó Inbursa en el periodo por 37,935 millones de pesos. (El Economista Digital)



Sandy deja devastación y daños por 50,000 mdd

Devastación fue la palabra más usada en los medios estadounidenses nada más amanecer ayer, tras pasar la costa este una noche infernal por culpa de la "supertormenta Sandy. El gobernador de Nueva Jersey, Chris Christie, fue aún más contundente: "Nunca he visto nada igual.. (Crónica Digital)



Alimentos golpean al salario: Banxico

El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens Carstens, advirtió que analiza ajustar la política monetaria del país para frenar el alza de la inflación. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Síntesis

SINTESIS

- **Pedirá ayuntamiento a federación mayor presupuesto en 2013**

Para abatir el rezago en materia de obra pública, educación y salud de la capital, el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, anunció que, en su calidad de presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), solicitará al nuevo gobierno federal un incremento de 5 por ciento en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2013, a través de las participaciones correspondientes a los ramos 28 y 33. En entrevista, indicó que tras su reunión con el gobernador, Rafael Moreno Valle, y con los diputados locales del PAN, agradeció el apoyo recibido para el financiamiento de proyectos como la creación del Instituto Municipal de Planeación (Implan), y los nuevos lineamientos del rastro para su conversión a Tipo Inspección Federal (TIF). (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Entrega ERP obras de pavimentación en la Resurrección**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez, entregó dos obras de pavimentación en las colonias Viveros del Valle y Bosques de Santa Anita, beneficiando a 753 personas de forma directa y más de 3 mil de forma indirecta; la inversión fue de 2 millones 800 mil pesos recursos federales del Fonden y de recursos propios de la comuna. En gira de trabajo, el edil municipal resaltó que sin condicionamiento político, ni personal su gobierno trabaja para los poblanos y que seguirá trabajando hombro con hombro en su administración a fin de lograr una vida más digna teniendo los servicios públicos en sus colonias. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Garantizan seguridad y abastos de servicios en panteones municipales**

Para estos días de muertos implementará medidas de seguridad y abasto en los servicios de agua, baños, cubetas y aparatos para discapacitados como: sillas de ruedas para aquellas personas que lo requieran. Durante un recorrido por el panteón municipal, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, acompañado de su equipo de trabajo de servicios públicos, alumbrado protección civil, seguridad pública, tránsito y gobernación dieron cuenta de las acciones que se implementarán durante los días 1 y 2 de noviembre con motivo de todos santos. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Reconoce comuna incapacidad para manifestaciones**

Por sexto día consecutivo, integrantes de Antorcha Campesina realizan un plantón en las inmediaciones del centro histórico. Lo anterior, ha causado de nueva cuenta el caos vehicular, afectaciones a comercios y restaurantes tradicionales permanecen literalmente vacíos ante la presencia de los antorchistas. Sin embargo, el ayuntamiento de Puebla se encuentra incapacitado para proceder al desalojo de los manifestantes debido a que prefieren respetar la libre manifestación así como el hecho de evitar confrontaciones. Lo anterior, lo reconoció en entrevista el presidente municipal, Eduardo Rivera tras considerar que no se puede hacer nada para frenar este tipo de manifestaciones injustificadas aún cuando afectan a los ciudadanos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102262



CAMBIO

- **Lalo entrega pavimentación de calles por más de 2 mdp**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez entregó la pavimentación de la privada Violeta en la colonia Viveros de Valle, y de

la calle 104 B Oriente de la colonia Bosques de Santa Anita, con una inversión de más de 2.8 millones de pesos, lo cual beneficiará directamente a más de 4 mil personas. Durante la presentación de los trabajos, el edil confirmó que no sólo se están pavimentando con concreto hidráulico las principales avenidas y accesos de la ciudad, sino que desde el inicio de la administración municipal se ha trabajado en llegar a las colonias más alejadas, en las que existen vialidades que tienen más de 25 años sin recibir mantenimiento. (Gerardo Ruiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-311012-ger-lalo-entrega-pavimentacion-de-calles-por-m-s-de-2-mdp.php>

CAMBIO

- **Solución catastral no arregla conflicto limítrofe con San Andrés**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez indicó que la equiparación en el valor catastral de acuerdo a la plusvalía comercial de los predios es una tendencia a nivel nacional que se presenta como una posible medida al conflicto limítrofe del cobro de gravámenes entre los municipios de San Andrés Cholula y Puebla, sin embargo no es una solución real a la controversia. Al ser cuestionado sobre la supuesta homologación de las tablas catastrales que el Congreso del estado analiza para el próximo año entre San Andrés y la capital, el munícipe aclaró que no se trata de una igualación en los valores, pues es una medida financiera que el gobierno de estado se encuentra impulsando, a través del Instituto Registral y Catastral para que los ayuntamientos cobren lo justo. (Gerardo Ruiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-311012-ger-soluci-n-catastral-no-arregla-conflicto-lim-trofe-con-san-andr-s.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Entrega Rivera Pérez obras de pavimentación en La Resurrección**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó obras de pavimentación al noroeste de la capital poblana en las colonias de Viveros del Valle y Santa Anita, de la junta auxiliar de La Resurrección, las cuales requirieron de una inversión de 2 millones 801 pesos en beneficio para más de 4 mil 500 personas. Durante la primera entrega –realizada en la privada Violeta de la colonia Viveros del Valle– el edil de Puebla destacó que las autoridades locales no sólo pavimentan con concreto hidráulica las principales avenidas y accesos de la ciudad, sino que desde el inicio de su administración se han realizado obras en las colonias más alejadas. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entrega-rivera-perez-obras-de--pavimentacion-en-la-resurreccion_id_15720.html



E-CONSULTA

- **Rivera Pérez a favor de homologar tablas catastrales con Cholula**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se pronunció a favor de que el Congreso del Estado homologue las tablas de valor catastral de los diferentes ayuntamientos de la zona conurbada, a fin de que haya equiparación en el cobro hacia todos los contribuyentes. Paralelamente a que es preciso que ya se definan los límites territoriales de los municipios, Rivera Pérez consideró positivo que los legisladores también establezcan tarifas idénticas, de acuerdo a la plusvalía de la zona donde se ubican los asentamientos habitacionales. (Jorge Pérez)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rivera-perez-a-favor-de-homologar-tablas-catastrales-con-cholula>



PERIODICO DIGITAL

- **Reitera Rivera que no cederá a caprichos de Antorcha Campesina**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, reitero que el Ayuntamiento de Puebla no sedera a las peticiones del grupo Antorcha Campesina bajo presiones o amenazas, dijo todos los problemas de los habitantes de la ciudad se resolverán mediante el dialogo. "Lamentablemente no está en manos del ayuntamiento el parar este tipo de manifestaciones, puesto que el derecho a manifestarse en el país es una garantía constitucional

establecida y por lo tanto, todas aquéllas personas que quieran hacer sus manifestaciones en ese sentido, pues indudablemente tienen ese derecho” (Abraham Espinosa)

<http://periodicodigital.com.mx/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Estoy a favor del equiparamiento, pero no a la homologación de tablas catastrales: ERP**

Este día, una vez más el edil poblano aseguró que dicha intensión de los legisladores no resolverá el conflicto territorial, pues se estaría generando una recaudación inequitativa y desproporcional con respecto al municipio de Puebla. En este sentido, Rivera Pérez aseveró que no es lo mismo la homologación de las Tablas Catastrales de las tarifas del cobro del impuesto predial, a que las colonias y zonas residenciales entren a un esquema de “equiparamiento” para que se igualen los pagos de acuerdo a su nivel de plusvalía. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46637



PUEBLA ONLINE

- **Eduardo Rivera entregó obras de pavimentación en Viveros del Valle y Santa Anita**

El Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez, entregó obras de pavimentación al norte de la capital poblana en las colonias de Viveros del Valle y Santa Anita, en donde se realizó una inversión de 2 millones 801 mil 322 pesos, las cuales beneficiarán a más de 4 mil 518 personas directamente e indirectamente. En su mensaje Rivera Pérez confirmó que no solo se están pavimentando con concreto hidráulico las principales avenidas y accesos de la ciudad, sino que desde el inicio de la administración municipal se ha trabajado en llegar a las colonias más alejadas de la ciudad, en las que existen vialidades que tienen más de 25 años sin pavimentar. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32309:eduardo-rivera-entreg%C3%B3-obras-de-pavimentaci%C3%B3n-en-viveros-del-valle-y-santa-anita&Itemid=125

PUEBLA ONLINE

- **¿Qué hacer en el puente por Día de Muertos en Puebla?**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acompañado de Amadeo Lara Terrón, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, de Alejandro Fabre Bandini, Secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, de Gustavo Ariza Salvatori, Director de la Unidad de Protección Civil Municipal, de Patricia Sánchez Matamoros, Directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura y de Miguel Méndez Gutiérrez, Director de Desarrollo Político, dio a conocer las actividades que las diferentes dependencias estarán emprendiendo los días de celebración de los fieles difuntos. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32308:%C2%BFqu%C3%A9-hacer-en-el-puente-por-d%C3%ADa-de-muertos-en-puebla?%E2%80%8F&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **Ayuntamiento anuncia operativo y actividades por Día de Fieles Difuntos**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acompañado de Amadeo Lara Terrón, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, de Alejandro Fabre Bandini, Secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, de Gustavo Ariza Salvatori, Director de la Unidad de Protección Civil Municipal, de Patricia Sánchez Matamoros, Directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura y de Miguel Méndez Gutiérrez, Director de Desarrollo Político, dio a conocer las actividades que las diferentes dependencias estarán emprendiendo los días de celebración de los fieles difuntos. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-anuncia-operativo-y-actividades-por-Dia-de-Fieles-Difuntos&id=37403>



NG PUEBLA

- **Rivera, contra homologar tarifas catastrales**

Eduardo Rivera Perez, presidente municipal de Puebla, se pronunció en contra de la homologación de las tarifas catastrales como lo plantea la Comisión de Hacienda del Congreso, pides dijo que es no puede dar solución al conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula. Y es que, el Alcalde sentenció que sería un "error" al explicar que lo único permitido por ley en estos casos es la equiparación del predial a valor comercial en la zona en cuestión. "Esta equiparación como gobierno municipal es conveniente y positiva y eso significa que cada ciudadano que tenga una vivienda de acuerdo a su valor comercial donde habita y de acuerdo a la plusvalía está pagando de manera justa a la ciudad por vivir en ese lugar", aseveró. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/42261rivera-contra-homologar-tarifas-catastrales#.UJEQNG-ZSHM>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Inicia quinta edición de La Muerte es un Sueño**

La peor condena para los difuntos es el olvido, manifestó el arqueólogo Eduardo Merlo Juárez, quien consideró que el preservar las tradiciones con motivo de estas fiestas de Todos Santos y Día de Muertos, resulta la mejor manera para mantener el recuerdo de los que ya no están. Lo anterior al encabezar la conferencia "La Fiesta de Muertos", misma con la que arrancó la quinta edición del Festival La Muerte es un Sueño que organiza el Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla (IMACP). Durante la ponencia, Merlo Juárez comentó que muchas tradiciones que integran hoy a esas celebraciones tienen su origen en el México prehispánico. (Julieta Cerezo, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2752529.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Retirárá SSPTM a 'franeleros' del centro histórico**

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, informó que reforzará el operativo de retiro de 'franeleros' del centro histórico, tras haber detectado la presencia de 60 personas dedicadas al cuidado de automóviles en la vía pública, y para prevenir que se ubiquen en las inmediaciones de los panteones de la ciudad. En entrevista, refirió que los franeleros que sean sorprendidos en la vía pública serán remitidos al Juzgado Calificador, y se les aplicará una multa, hasta de 2 mil pesos, por incurrir en esta actividad. Lara Terrón indicó que "la policía tiene la instrucción de retirar a todo franelero que se instale en las calles, sobre todo en los alrededores de panteones, con motivo del Día de Muertos". (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Protección Civil realiza revisiones en panteones**

Por su parte, la Dirección de Protección civil Municipal implementará un operativo para realizar la revisión de todas las medidas de seguridad en los campos santos. Al respecto, el titular de la dependencia, Gustavo Ariza Salvatori aseveró que entre las medidas de seguridad destacan la colocación de extintores en los panteones, revisión de puertas para garantizar que se pueden abrir todos los candados y la orden de que deben estar abiertas todas las entradas y salidas para que haya un flujo constante y se eviten conglomeraciones en las áreas de acceso y retiro. Mientras que en la vía pública, Ariza Salvatori destacó que se ha instruido evitar la instalación de puestos de ambulantes en las entradas de los panteones. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102259

INTOLERANCIA

- **Destina la SSPYTM 500 elementos de seguridad y tránsito en panteones**

Más de 500 elementos de policía y tránsito municipal participarán en el operativo de Todos Santos que a partir de las 6 de la mañana del 1 de noviembre y hasta la noche del siguiente día para garantizar la seguridad de los miles de ciudadanos que visitarán los 34 panteones de la capital. En el inicio de operativo se implementarán dispositivos de seguridad en mercados y panteones municipales de la capital para garantizar la seguridad de los ciudadanos que asisten a estos lugares a realizar sus compras o que asisten a visitar a sus fieles difuntos. El titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón informó que a partir del 1 de noviembre. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102258

INTOLERANCIA

- **El Panteón Municipal se encuentra listo para la próxima temporada de Día de Muertos.**

Al respecto, el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini informó que los servicios que se ofrecerán dentro del Panteón Municipal será el apoyo con sillas de ruedas para adultos mayores, cubetas, sanitarios colocados estratégicamente, garrafones con agua potable, módulos de información, servicios médicos y de seguridad. En este sentido destacó que habrá tres módulos de atención para todas las personas que asistan al campo santo y con ello, resolver algún problema o asesoría que requieran los asistentes. El funcionario municipal recalcó que se pondrá a disposición de las personas con capacidades diferentes alrededor de 30 sillas de ruedas para facilitar su movilidad al interior del campo santo. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102257

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Emite Ayuntamiento convocatoria para la construcción de la línea porcina del rastro**

Este miércoles el ayuntamiento de Puebla publicará la convocatoria para elegir a la empresa que construirá la primera etapa del rastro, con la intención de obtener el Tipo de Inspección Federal (TIF), con lo que se garantizaría la calidad de la carne y de los procesos para la matanza de los animales en la ciudad. De acuerdo con la convocatoria, explicó el director general del rastro municipal, Alejandro Landero León, el fallo de la empresa seleccionada quedará listo el próximo 14 de noviembre, a fin de iniciar la edificación de la línea de porcinos a finales de año. El proyecto para la construcción del rastro tipo TIF está valuado en 32 millones de pesos, reveló. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/emite-ayuntamiento-convocatoria-para-la-construccion-de-la-linea-porcina-del-rastro-_id_15717.html

MILENIO

MILENIO

- **Continúan trabajos de concreto hidráulico en 5 de Mayo y Hermanos Serdán**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) informa que hoy 30 de octubre se cerrará -a partir de las 23:00 horas- el bulevar del 5 de Mayo, en el tramo comprendido entre la 14 y la 2 Oriente, al igual que la 14 Oriente, de 16 Norte al Bulevar Héroes del 5 de Mayo hasta las 6:00 horas de este miércoles 31 de noviembre, continuando de esta manera con los trabajos de concreto hidráulico del bulevar 5 de mayo. Con la finalidad de evitar el congestionamiento en la zona, se va a disponer de un carril de contraflujo sobre bulevar 5 de Mayo, de 5 Oriente hasta 4 Norte. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ad73e49d5ec8ee9ed8806986765d882a>



PERIODICO DIGITAL

- **No habrá más 'franeleros' en el Centro Histórico: Amadeo Lara**

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Felipe Lara Terrón, anunció que a partir del 1 de noviembre no habrá "franeleros" en las calles de la ciudad, ya que un grupo operativo conformado por 20 elementos -dijo- se dedicará a retirar a estas personas de las calles del Centro Histórico. En entrevista, el responsable de la seguridad en el municipio aseveró que durante los operativos, todos los "franeleros" que sean detenidos serán remitidos al juzgado calificador y se harán acreedores a una sanción de

hasta 2 mil pesos, y agregó que se han detectado al menos a 100 personas que practican esta actividad. (Abraham Espinosa)

<http://periodicodigital.com.mx/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Desplegará el Ayuntamiento de Puebla impresionante operativo en Todos Santos**

Para garantizar la seguridad, así como los diversos servicios en los panteones municipales de la capital poblana para la fiesta de Todos Santos, el Ayuntamiento de Puebla presentó el operativo para recibir a los más de 120 mil visitantes. El respecto, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, anunció que durante el 1 y 2 de Noviembre, las Secretarías de Seguridad Pública, la de Servicios Públicos, la de Gobernación y la Firección de Protección Municipal, implementarán vigilancia constante en los 34 Camposantos de la ciudad y de las juntas auxiliares. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46635



PUEBLA ONLINE

- **Puebla ya forma parte de la Red Intercultural Mexicana**

Por acuerdo de Cabildo, Puebla se ha sumado a la Red Intercultural Mexicana (RIM) y ahora forma parte de las ciudades que deben crear y aplicar políticas públicas que pugnen por la preservación de los derechos humanos, de la identidad y tradiciones de los grupos indígenas, así como de los distintos grupos de extranjeros y de mexicanos nacidos en otros estados que viven en Puebla y que mantienen sus propias tradiciones, costumbres, festividades, lo que enriquece a la sociedad poblana. Lo anterior fue dado a conocer en conferencia de prensa por los Regidores David Méndez Márquez y Miriam Mozo Rodríguez, así como por el Coordinador General del IMPLAN, Luis Armando Olmos Pineda. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32303:puebla-ya-forma-parte-de-la-red-intercultural-mexicana&Itemid=125



NG PUEBLA

- **Tradicional y monumental ofrenda en el ayuntamiento**

Como parte de las actividades emprendidas por el Ayuntamiento de Puebla, fue inaugurada la ofrenda monumental en el patio de Palacio Municipal dedicada a la China Poblana, Catarina de San Juan. El Ayuntamiento de Puebla puso al alcance de la ciudadanía la ofrenda realizada por el artista plástico, Rodolfo Villenas, en colaboración con ocho artesanos, dicho artista ha elaborado piezas que han sido exhibidas en diversos lugares de la República Mexicana y en el extranjero. Cabe recalcar que el maestro trabaja en otras obras como piñatas, panzones y nacimientos el resto del año. (Resacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/42284tradicional-y-monumental-ofrenda-en-el-ayuntamiento#.UJEQfm-ZSHM>

NG PUEBLA

- **Retirarán a franeleros 'irregulares' en el Centro**

A partir del 1 de noviembre, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal iniciará un operativo con un grupo especial de 20 policías para retirar a los franeleros que operan de manera irregular en el Centro Histórico y zonas comerciales, comunicó Amadeo Lara Terrón, titular de la dependencia. El funcionario municipal, explicó que las intervenciones para evitar este tipo de actividades no se realizará sólo para las festividades de día de muerto en los panteones y mercados, sino que se pondrá personal de manera permanente en corredores comerciales y

de servicios. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/42255retirar%C3%A1n-franeleros-irregulares-en-el-centro#.UJEP32-ZSHM>

NG PUEBLA

- **Esperan dictamen de CONAGUA sobre asentamientos irregulares**

Gustavo Ariza Salvatori, director de Protección Civil Municipal, informó que están en espera del dictamen de Conagua en el que se delimitará la zona de riesgo para que puedan ser desalojadas las 100 familias ubicadas de manera irregular a las orillas del vaso regulador del santuario, por lo que hasta el momento sólo han sido notificadas. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/42250esperan-dictamen-de-conagua-sobre-asentamientos-irregulares#.UJEPIG-ZSHM>

NG PUEBLA

- **Operativos en la capital por temporada de Muertos**

Autoridades municipales dieron a conocer el operativo que se llevará a cabo en los 34 panteones de la ciudad, en conjunto con Protección Civil Municipal, desde las 6 de la mañana con 606 elementos de seguridad, para los días 1 y 2 de noviembre, así como las actividades que se ofrecerán para este puente de la celebración de Todos Santos. En este sentido, Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, informó que el panteón municipal brindará su servicios como: sillas de ruedas, agua, garrafones, personas de apoyo, de 7 de la mañana a 6 de tarde, por lo que se espera la llegada de aproximadamente 120 mil ciudadanos, quienes podrán entrar por los tres accesos del mismo. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/42242operativos-en-la-capital-por-temporada-de-muertos#.UJEPTG-ZSHM>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

Síntesis

SINTESIS

- **Recertifica Inmujeres a UTP por aplicación del MEG**

La sociedad y gobierno son corresponsables del avance de la política nacional de igualdad, que propone entre otros puntos alcanzar el equilibrio entre familia y trabajo, acceso al cuidado de los hijos por los hombres, así como igualar oportunidades de empleo, capacitación y salario para las mujeres, destacó María Elena Álvarez Bernal, Secretaria Ejecutiva del Inmujeres, al recertificar la aplicación del Modelo de Equidad de Género (MEG) a la UTP. Expresó que la entrega del MEG es el reflejo del cambio cultural que se está dando en el país, "todas las organizaciones que ya formaban parte y las que hoy se suman, son la realidad palpable de la igualdad de oportunidades y de trabajo entre mujeres y hombres". (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

MILENIO

MILENIO

- **Reconoce DIF estatal a participantes del concurso de ofrendas de la Casa del Abue**

Con el propósito de preservar y difundir las tradiciones mexicanas, la presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, acompañada por los titulares de la Secretaría de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, así como de la Secretaría de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, reconoció a los 21 equipos participantes en el Concurso de Ofrendas, organizado por la Casa del Abue. De igual forma, Alonso de Moreno Valle resaltó el valor de la experiencia y ejemplo de los adultos mayores, quienes ubicaron a la entidad en la cuarta posición del medallero de los XXIII Juegos Nacionales Deportivos y Culturales. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ad73e49d5ec8ee9ed880698676559eed>

E-CONSULTA

- **Comienza Infraestructura trabajos de cimentación para teleférico**

La Secretaría de Infraestructura comenzará esta semana con los trabajos de cimentación para el teleférico que unirá el Centro Histórico con los fuertes de Loreto y Guadalupe. Esto lo comentó el titular de la SI, Antonio Gali Fayad, quien señaló que es una medida para ganar tiempo, pues la obra ya está a contrarreloj. Hace unos días el propio secretario indicó que para poder cumplir con los tiempos de la construcción y que esta obra fuera inaugurada en marzo de 2013, los trabajos deberían empezar en 10 días. Sin embargo, la licitación se lanzará hasta dentro de dos semanas, por lo que se optó por adelantar la parte de la cimentación para que cuando se tenga la maquinaria necesaria ya estén listas las bases. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6718

E-CONSULTA

- **Protesta Fenerrr para solicitar apoyo para Casas de Estudiantes**

Integrantes de la Federación Nacional de Estudiantes Revolucionarios "Rafael Ramírez" (Fenerrr) marchan desde la Avenida Juárez con destino a Casa Aguayo como medida de protesta por falta de apoyo del gobierno del estado a las Casas de Estudiantes. El representante de Fenerrr en Puebla, Isaías Chanona Hernández, explicó que una de las demandas del movimiento es solicitarle al gobernador Rafael Moreno Valle, que reintegre el subsidio para 22 casas estudiantiles que atienden a más de 4 mil estudiantes de nivel básico, medio y medio superior. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/protesta-fenerrr-para-solicitar-apoyo-para-casas-de-estudiantes>

E-CONSULTA

- **Médicos, curas y hoteleros son los más extorsionados: COE**

Integrantes del sector hotelero, médicos y curas son los principales sujetos de llamadas de extorsión por parte de grupos delincuenciales que han hecho de esta práctica un "modus vivendi" en Puebla y otras partes de nuestro país, dijo en entrevista el presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi. Refirió que en las últimas semanas además de los hoteleros son los médicos quienes están recibiendo llamadas de este tipo, situación que se considera como una especie de "moda" ya que aquellos que se dedican a estas acciones van "agarrando diferentes sectores". (Erika Mejía)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/medicos-curas-y-hoteleros-son-los-mas-extorsionados-coe>



PERIODICO DIGITAL

- **Tres de cada 10 problemas familiares se 'resuelven' a golpes**

La recién Encuesta Sobre Dinámica Familiar, realizada por el Sistema Estatal DIF, revela que 34.2 por ciento de los conflictos familiares en Puebla se resuelven a través de golpes, mencionó Martha Erika Alonso de Moreno Valle, titular de la dependencia. Durante la inauguración de la Casa de Servicios de Atención a las Mujeres de Puebla, la titular de la dependencia mencionó que uno de los problemas que deben afrontar las mujeres y por lo que aguantan la violencia en el hogar, es la economía, pues al desconocer un oficio deben de soportar los maltratos de su esposo o concubino principalmente. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Falla el gobierno de Moreno Valle a miles de alumnos**

Integrantes de la Federación Nacional de Estudiantes Revolucionarios Rafael Ramírez (FENERRR), están realizando una manifestación para exigir al gobierno estatal que cumpla con la creación de la primera etapa de por lo menos 20 escuelas, así lo dio a conocer el miembro de esta organización, Adán Márquez. Existen 20 escuelas que

cuentan con la clave oficial de las autoridades educativas; sin embargo, no cuentan con un espacio físico para desarrollar sus actividades, por lo cual desde el inicio de esta administración han solicitado se inicien con estas obras, pero hasta el momento no han tenido una respuesta favorable, recalcó Adán Márquez. (Maribel Velázquez)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46636

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Proponen Ley de Estacionamientos de Puebla**

Con la intención de acabar con la discrecionalidad y abuso de los dueños de los estacionamientos privados en el cobro excesivo, la fracción parlamentaria del Partido Nueva Alianza, buscará la creación de la Ley de Estacionamientos del Estado. En conferencia de prensa, el diputado Guillermo Aréchiga Santamaría, explicó que dentro de esta iniciativa busca otorgar facultades a los ayuntamientos para que puedan regular el tema de las tarifas que por lo menos en el municipio de Puebla los precios se han disparado. (Angélica Patiño Guevara)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46633



IMAGEN POBLANA

- **Casa del Adolescente será una realidad**

La Casa del Adolescente en Puebla será una realidad. El secretario de Infraestructura en el estado, Antonio Gali Fayad, reveló que la próxima semana podría emitirse la licitación por la Secretaría de Administración, para edificar este inmueble cuya inversión está estimada en 25 millones de pesos. En el marco de la Premiación del Concurso de Ofrendas celebrado por el Sistema Estatal DIF en la Casa del Abue, el funcionario estatal aseguró que la dependencia que él representa se encargó de evaluar el diseño arquitectónico de este proyecto, para posteriormente realizar su diseño estructural. (Karina Fernández)
<http://www.imagenpoblana.com/2012/casa-del-adolescente-sera-una-realidad>

IMAGEN POBLANA

- **Peña Nieto inaugurará en marzo obras en Puebla**

El presidente electo, Enrique Peña Nieto, inaugurará las obras del Corredor Turístico Catedral- Los Fuertes, el Teleférico de Puebla y las obras de pavimentación con concreto hidráulico de los bulevares 5 de Mayo y Hermanos Serdán. En el marco de la presentación del Tianguis Turístico 2013, el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, anunció que estas obras que se desarrollan en la capital poblana serán inauguradas por Enrique Peña Nieto el 17 de marzo del próximo año. La inversión hecha por el gobierno del estado en el Corredor Turístico Catedral- Los Fuertes es de 300 millones de pesos. (Imagen)
<http://www.imagenpoblana.com/>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Aréchiga propone regular a estacionamientos poblanos**

El coordinador de la bancada del Partido Nueva Alianza en el Congreso, Guillermo Aréchiga Santamaría, informó que la próxima semana presentará una iniciativa para regular a los estacionamientos, además que cuenten con seguro para hacerlos responsables por robos o daños a los automóviles. Detalló que en la entidad se tiene estimado que circula más de un millón de unidades vehiculares y que más del 50 por ciento se concentran en Puebla, Cholula, Tehuacán y San Martín Texmelucan. (Agustín Hernández)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Arechiga-propone-regular-a-estacionamientos-poblanos-&id=37397>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El alcalde Eduardo Rivera entrega obras de pavimentación en la colonia viveros de valle
- La comuna se prepara para recibir a 130 mil dolientes en los panteones de la capital poblana.
- Y se anuncia que se licitaran obras para el rastro municipal.
- 100 franeleros han sido remitidos al juzgado calificador por diversas faltas administrativas.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Confirmados todos los permisos del INAH para el teleférico, este será inaugurado el día del tianguis precisamente y la inauguración corre a cargo de EPN, entonces ya tienen confirmada su asistencia, será la primera visita que haga el presidente de la República a nuestro estado de Puebla.
- Sobre los estacionamientos ya van de nuevo señores propietarios de los estacionamientos, hay va otra vez el dolor de cabeza, una ley para la regulación, y yo digo porque quieren regular a fuerza los estacionamientos porque se quieren meter con estos si son particulares, imagínese que alguien se mete a su tiendita a su casa y le dice que va a regularla, porque creen que están vendiendo caro, es mi negocio particular no se hace uso de la vía pública, es un lugar privado y particular, porque lo quieren regular, que barbaridad, ya tendremos al doctor Beltrán para que nos explique, vuelve la burra al trigo.
- El panteón municipal allí estuvo Eduardo Rivera, ayer el edil supervisando la remodelación y la atención a la gente que acude desde ya, miles de personas, 3 mil cubetas, 30 sillas de ruedas, 16 fuentes, cien garrafones, servicios fundamentales que ofrece el Panteón Municipal. 600 permisos para la ventas a las afueras de estos lugares por parte del Ayuntamiento.
- Los delitos se disparan en 20% por todos Santos, cuando usted se va y deja la casa sola, aguas.
- Sobre los espectáculos si habrá recorridos teatrales en el panteón municipal, 1 y 2 de noviembre esta confirmado, si habrá recorridos teatrales en el panteón municipal.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- En gira de trabajo por el norte la ciudad, el presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez inauguró obras de pavimentación en la colonias Viveros del Valle y Bosques de Santa Anita, por un monto superior a un millón de pesos en el que edil resaltó que estas son obras sociales sin padrino político.
- El presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez sostuvo que tras la reunión en la que participaron diputado locales del PAN y el Gobernador del Estado ya se limaron asperezas y se estableció un real vínculo de coordinación
- El ayuntamiento de Puebla arranco los operativos de vigilancia de panteones y mercados para cuidar el buen desarrollo del estado ante los festejos del día de muertos así lo dio a conocer Eduardo Rivera



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Por trabajar de forma irregular y su presunta complicidad con grupos delictivos retiran a franeleros del centro Histórico de Puebla
- Próximamente podría terminarse la anarquía que actualmente operan el negocio de los estacionamientos en Puebla ahora buscan homologar las tarifas.
- La SSP y protección civil emitieron recomendaciones para evitar incidentes en los festejos por el día de muertos.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Dañan el concreto hidráulico que aún no es estrenado en el bulevar 5 de Mayo y en el Hermanos Serdán.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Presenta Moreno Valle el Tianguis Turístico 2013**

Con la participación de 33 países y más de 400 expositores, se desarrollará en Puebla la 38 edición del Tianguis Turístico del 17 al 20 de marzo del próximo año, con lo que se espera una derrama económica de 179 millones de pesos, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Acompañado por la secretaria de Turismo federal, Gloria Guevara Manzo, y el coordinador para este sector del equipo de transición del presidente electo, Carlos Joaquín González, el mandatario poblano presentó la agenda de actividades del Tianguis que por primera vez se desarrollará en un destino que no es de sol y playa. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2752591.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Esperan restauranteros 15% de incremento en ventas con nominación Pueblo Mágico**

Los más de 60 restauranteros que operan entre este municipio y San Andrés Cholula, esperan que una vez que ambos cuenten con la certificación de Pueblo Mágico repunten sus ventas hasta un 15 por ciento. Al respecto, Felipe Mendoza Torres, director de la Asociación Poblana de Restauranteros y Prestadores de Servicios AC (APREPSAC), dio a conocer que los 60 establecimientos afiliados a esta agrupación ya están mejorando sus estándares de calidad con el fin de satisfacer a los visitantes y turistas que lleguen a las dos Cholulas en los próximos meses. (Norma Marcial, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2752625.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Realizan diputados acto con tintes electorales en el Congreso Local**

El Grupo Parlamentario de Nueva Alianza en el Congreso del Estado convirtió una rueda de prensa realizada en el recinto legislativo en un acto con tintes electorales, debido a que Guillermo Aréchiga Santamaría presentó una iniciativa de ley en presencia de su dirigente estatal, Gerardo Islas Maldonado, de presidentes municipales y de militantes de este partido político. Quien recientemente señaló que está interesado en la candidatura de Nueva Alianza a la presidencia municipal de Puebla, anunció que en la próxima sesión del Congreso del Estado presentará la Ley de Estacionamientos para regular estos lugares en el municipio de Puebla. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2752645.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Niegan consejeros salientes del IEE ser premiados con bono**

Olga Lazcano Ponce y Jorge Sánchez Morales, consejeros del IEE rechazaron que el órgano electoral les prepare un bono por finalizar su periodo, sino que más bien recibirán una "liquidación". Lazcano Ponce explicó que los cinco consejeros que no serán ratificados recibirán en automático una liquidación conforme a su sueldo y al tiempo que laboran en el IEE. La consejera que fue ratificada para permanecer en el órgano electoral por un periodo adicional de siete años, aclaró que no recibirá una liquidación debido a que no finiquitará su relación laboral. Asimismo, rechazó que los 17 millones de pesos que recientemente solicitó el IEE a la Secretaría de Finanzas como ampliación presupuestal sea exclusivamente para finiquitar a los consejeros. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2752636.htm>



HERALDO

- **Pide Actívate por Puebla sesiones públicas para CAIP**

Los integrantes del nodo de Transparencia de Actívate X Puebla llamaron a la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información del Congreso de Puebla, la cual es encabezada por la diputada local Josefina Buxadé Castelán, a hacer públicas las sesiones en las que comparecerán los aspirantes y permitir en ellas la participación de las

organizaciones de la sociedad civil que han manifestado interés. Incluso argumentaron que si la comisión legislativa no tiene las facultades para tomar la decisión de abrir las sesiones e incluir la participación social, convocaron a la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Poder Legislativo a cargo de Edgar de Jesús Salomón Escorza, a impulsar un acuerdo parlamentario con el mismo propósito. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-31/portada/pide-act%C3%ADvate-por-puebla-sesiones-p%C3%BAblicas-para-caip>

HERALDO

- **Diputados toman "puentazo"**

Los 41 diputados locales de los siete partidos políticos representados en el Congreso del Estado, aprovecharán la festividad de Muertos para tomarse un buen "puente" del primero al cinco de noviembre. Para lograr esto, adelantaron la sesión pública ordinaria el lunes pasado y así tuvieron libertad de actividades, inclusive desde ayer no todos los legisladores llegaron a sus cubículos en el edificio legislativo de la 5 poniente. Algunos, si no es que la mayoría, ya emprendieron viajes a sabiendas de que en lo que resta de esta semana, no hay actividad. Por eso, la bancada del Partido Nueva Alianza, integrada por cuatro diputados, aprovechó para realizar una reunión con la dirigencia estatal de su partido y presentar a través de su legislador, Guillermo Aréchiga Santamaría, una iniciativa. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-31/portada/diputados-toman-%E2%80%9Cpuentazo%E2%80%9D>

HERALDO

- **Despide Moreno Valle a más burócratas**

Tal y como ya lo había declarado a El Heraldo de Puebla el titular de la Secretaría de Desarrollo Social del estado, Salvador Escobedo Soletto, sobre el despido de burócratas para finales de octubre, este lunes se dio a conocer una lista de al menos 125 personas que serán dados de baja como trabajadores del estado, bajo el pretexto de ser marinistas. En aquella ocasión, Escobedo Soletto sentenció que en el caso de la Sedeso, al menos esta dependencia dejaría de ser el Santa Claus de la administración, recordando que desde que inició la administración de Rafael Moreno Valle Rosas, hasta el mes de junio del 2012, en la dependencia se han dado de baja a 482 personas, según cifras oficiales. (redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-31/portada/despide-moreno-valle-m%C3%A1s-bur%C3%B3cratas>

Síntesis

SINTEISIS

- **Rechaza IEE pago de bonos de retiro a consejeros**

El presidente del IEE, Jorge Sánchez Morales, negó que los consejeros electorales vayan a recibir un bono millonario como pago por retiro, y recalzó que no existen los recursos suficientes para cubrir un pago de este tipo. Recientemente, trascendió, en medios de comunicación locales, que consejeros del IEE recibirán el pago de 1 millón 122 mil 802 pesos por concepto de pago por retiro, una vez que haya concluido el periodo formal para el que fueron electos. En la última sesión del Consejo General del IEE, Sánchez Morales comentó que deja un órgano electoral fortalecido, y que tiene la satisfacción de "haber cumplido, y de dejar uno de los tres institutos electorales con mayor participación ciudadana de todo el país". (Elizabeth Cervantes Silverio)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Participará consejera del proceso de elección del TEEP**

La consejera del Instituto Electoral del Estado (IEE), Rosalba Velázquez Peñarrieta, manifestó su interés por participar del proceso de elección de magistrados del Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), y confió en que, el Poder Legislativo, elija los mejores perfiles profesionales. "Ya tomé la decisión y sí voy a participar. Yo creo que no tengo ventaja, el hecho de ser consejera me da experiencia pero hay abogados con trayectoria y mis respetos para cada uno de ellos", dijo. Asimismo, respaldó al Congreso para que elija a los mejores perfiles, y no incline la balanza hacia aspirantes en particular, por presión del gobierno del estado. (Elizabeth Cervantes Silverio)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Chignahuapan y Cholula son Pueblos Mágicos**

La secretaria de Turismo federal, Gloria Guevara Manzo entrega la denominación de Pueblo Mágico a Chignahuapan en compañía del gobernador estatal, Rafael Moreno Valle Rosas. Asimismo la titular de turismo federal hará el nombramiento de Pueblo Mágico a Cholula. En gira de trabajo Guevara Manzo y el gobernador estatal, presidirán el inicio de obras de la primera etapa del mejoramiento de la imagen urbana de San Pedro Cholula. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Ixtlapale dispuesto a dejar dirigencia tricolor**

A través de un comunicado, el presidente municipal de San Martín Texmelucan, Teodoro Ixtlapale Caporal aclaró que no tiene ningún inconveniente en dejar el cargo como dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Indicó que el trabajo que implica la dirigencia municipal del partido no ha obstado con la labor que la presidencia municipal de Texmelucan requiere para cumplir cabalmente con todos los aspectos que tanto de manera directiva, administrativa y operativa se contemplan para dar servicio a la ciudadanía. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102270

INTOLERANCIA

- **Desmienten bono para consejeros del IEE**

Los consejeros electorales que dejarán su cargo a partir de este jueves solo recibirán el proporcional de aguinaldo y prima vacacional, sin que se haya autorizado una partida especial para entregarles el llamado bono de partida. En entrevista el consejero presidente del instituto, Jorge Sánchez Morales señaló que de acuerdo al presupuesto que maneja el Instituto Electoral del Estado en ningún apartado se contempla la cantidad señalada por algunos medios de comunicación que aseguraban recibirían 7 millones de pesos en conjunto. Expresó que los seis consejeros solo recibirán lo que les corresponde conforme a la ley además de que la normatividad del instituto no establece algún tipo de liquidación. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102261

CAMBIO

CAMBIO

- **Las Cholulas y Chignahuapan son nuevos pueblos mágicos**

En menos de dos años de gestión, la administración morenovallista ya obtuvo cuatro designaciones de pueblos mágicos, pues con el nombramiento de San Andrés y San Pedro Cholula, Puebla es el estado que cuenta con cinco municipios que gozan de tal reconocimiento. Teniendo como sede la pirámide de San Pedro, Gloria Guevara Manzo, titular de la Secretaría federal de Turismo, entregó el reconocimiento oficial al gobernador Rafael Moreno Valle y a las autoridades de las Cholulas, que los acredita como Pueblo Mágico, al tiempo de destacar el tiempo récord de la gestión del mandatario para conseguir que la entidad cuente con cuatro municipios galardonados: Zacatlán, Pahuatlán, Chignahuapan y Cholula. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-311012-elv-las-cholulas-y-chignahuapan-son-nuevos-pueblos-m-gicos.php>

CAMBIO

- **Confirma consejera del IEE que quiere ser magistrada**

La aún consejera del IEE Rosalba Velázquez Peñarrieta confirmó que buscará ser magistrada del Tribunal Electoral del Estado; por su parte, los consejeros Jorge Sánchez Morales y Juan Carlos de la Hera Bada, manifestaron que aún no tienen una definición al respecto, bajo el argumento de que se encuentran concentrados en el trabajo de entrega-recepción del órgano electoral. Ayer se llevó a cabo la última sesión del Consejo General del Instituto Electoral, en la que los consejeros electos para al periodo 2006-2012 terminaron su mandato. De esta manera,

los consejeros salientes estarían buscando ocupar uno de los tres lugares del TEE. (Luz Elena Sánchez)
<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-311012-luz-confirma-consejera-del-iee-que-quiere-ser-magistrada.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El SITIAVW quiere la titularidad del Contrato Colectivo de Trabajo de Audi**

César Orta Briones, secretario de Relaciones Exteriores del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen de México (Sitiavw) dijo que esta agrupación gremial buscará la titularidad del Contrato Colectivo de Trabajo (CCT) de la planta Audi que será construida en San José Chiapa a partir del próximo año. "Lucharemos por la representación de los trabajadores, defenderemos de manera férrea el CCT, estamos preparados, seremos la mejor opción", afirmó Orta. (Kara Castillo)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-sitiavw-quiere-la-titularidad-del-contrato-colectivo-de-trabajo-de-audi_id_15731.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **En el Centro de la Salud de la Ssa en Tlaltenango cobran 10 pesos la consulta médica**

Pobladores del municipio de Tlaltenango denunciaron al alcalde de extracción priista José Guillermo Lima Pérez y a la regidora de Salud, Gilda Alvarado Flores, de imponer el cobro de 10 pesos por consulta médica en el Centro de Salud del poblado, el cual pertenece a la Secretaría de Salud del estado (Ssa). Notoriamente indignados, los usuarios del programa Seguro Popular y Oportunidades entregaron a este medio de comunicación una copia del oficio, en el que el edil argumenta que se cobra la módica cantidad a la población, debido a que la localidad ni la dependencia del estado cuentan con recursos para pagar al médico a cargo de la unidad. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-el-centro-de-la-salud-de-la-ssa-en-tlaltenango-cobran-10-pesos-la-consulta-medica_id_15705.html

MILENIO

MILENIO

- **Cholula, Pueblo Mágico**

En sólo 19 meses, Puebla obtuvo cuatro designaciones de Pueblos Mágicos, con el nombramiento de Cholula a la fecha suman cinco municipios que gozan de tal reconocimiento. Con la integración de Cholula al selecto grupo, esta entidad se coloca a la vanguardia nacional al ser la primera entidad que logra una denominación compartida por dos municipios, San Pedro y San Andrés. Zacatlán, Pahuatlán, Chignahuapan y Cholula alcanzaron esta denominación en la gestión del Gobernador Rafael Moreno Valle. Cuetzalan hasta febrero de 2011 era el único municipio poblano reconocido como Pueblo Mágico. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ad73e49d5ec8ee9ed8806986764ee1df>

MILENIO

- **Ejerce IEE 55 mdp más de los presupuestado en el 2012**

El Instituto Electoral del Estado (IEE) ejerció 55 millones 155 mil pesos más del presupuesto que originalmente aprobó el Congreso, el cual se fijó en 39 millones 462 mil pesos. De acuerdo con Miguel David Jiménez López, secretario ejecutivo, el órgano comicial erogó un total de 94 millones 618 mil pesos, cantidad que sirvió para solventar las operaciones del instituto, la entrega de prerrogativas y el pago del proyecto de redistribución. En diciembre de 2011, el Congreso aprobó que el IEE tendría un presupuesto de 39 millones 462 mil pesos, cifra que creció cuando se solicitó a la Secretaría de Finanzas (SF). (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ad73e49d5ec8ee9ed88069867657d35e>

MILENIO

- **Inicia PAN este miércoles registro de candidatos a la dirigencia estatal**

Los integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, con base en el artículo 77 fracción I de los Estatutos Generales del Partido, aprobaron por unanimidad convocar al Consejo Estatal a Sesión Extraordinaria, con la finalidad de elegir al Presidente y miembros del Comité Directivo Estatal

para el periodo 2012-2015. Dicha Sesión Extraordinaria será llevada a cabo el día 16 de diciembre de 2012, a partir de las 09:00 horas en el Salón Picasso del Hotel Holiday Inn Parque Finsa, ubicado en la lateral de la autopista México -Puebla, No. 7719 de la ciudad de Puebla. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ad73e49d5ec8ee9ed880698676661aa5>



E-CONSULTA

- **Gasta el IEE 55 mdp más de lo aprobado por el Congreso para 2012**

Un total de 94 millones 618 mil 189 pesos es la cantidad con la que el Instituto Electoral del Estado (IEE) cerrará su ejercicio fiscal 2012, una cantidad superior en 55 millones 155 mil 214 pesos al presupuesto original, así lo dio a conocer el secretario ejecutivo del organismo, Miguel David Jiménez López. En diciembre del año pasado, el Congreso del Estado aprobó un presupuesto para el IEE de 39 millones 462 mil 975 pesos para ejercer durante 2012. Al término de la última sesión que presidió Jorge Sánchez Morales como consejero presidente del Consejo General del IEE, se dio a conocer el proyecto por el que se ajusta el presupuesto de egresos referente a este año. (Mariana Quiroga)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6722

E-CONSULTA

- **En función de Audi modernizarán carretera de Tepeaca**

En caso de que la empresa Audi considere necesaria la modernización de la carretera Tepeaca-Zacatepec, esta obra se volverá prioritaria dentro de los proyectos de infraestructura vial de la entidad, y se solicitarán los recursos dentro del Presupuesto de Egresos de la Federación. Si bien esta obra se planeó con la Secretaría de Comunicaciones y Transportes desde el principio de la actual administración estatal, será dependiendo de las necesidades de la automotriz si es que se le da prioridad o no, señaló el director del Centro SCT en Puebla, José Roberto Grajales Espina. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6721

E-CONSULTA

- **Detectan irregularidades en reafiliaciones de panistas**

Por lo menos en 20 puntos del estado de Puebla se han detectado irregularidades en los procesos de refrendo de las afiliaciones de Acción Nacional, denunció José Roberto Grajales Espina, consejero nacional del PAN. Sin embargo, señaló que esto no debe levantar una señal de alarma todavía pues hay que revisar los casos que se han presentado para determinar si esto se dio por alguna falta de organización. "No quiero pensar que sea algo institucional", añadió el también director del Centro SCT en Puebla, al destacar que analizará personalmente esta situación. Si una vez que se tengan todos los elementos necesarios se determina que hubo alguna manipulación en las afiliaciones, se emitirá un extrañamiento con la dirigencia del partido. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6720

E-CONSULTA

- **Avalan entrega de 100 mdp a partidos para la elección 2013 en Puebla**

Para las elecciones locales de 2013 los partidos políticos recibirán 100.5 millones de pesos por concepto de prerrogativas, que les entregará el Instituto Electoral del Estado (IEE) para gasto ordinario y de campaña. La comisión de Prerrogativas, Partidos Políticos, Medios de Comunicación y Topes de Campaña que preside Raúl Monterrosas Román fijó un tope de aportación individual de 25 mil 131 pesos por militante para las campañas del año próximo. El Instituto Electoral del Estado solicitará además a la Secretaría de Finanzas un monto de 6 millones de pesos para iniciar la organización de los comicios locales 2012-2013, estimó Miguel David Jiménez López, secretario ejecutivo del IEE. (Claudia Lemuz)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6716

E-CONSULTA

- **Oropeza cabildeará con instituciones su postulación al TEEP**

Antonio Oropeza Barbosa, presidente del Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), no descartó la posibilidad de empezar a cabildear con los titulares de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), la Escuela Libre de Derecho y la Universidad Palafoxiana para que le den su respaldo en el proceso de renovación del órgano

jurisdiccional. Aunque el magistrado evitó revelar si buscará la ratificación como integrante del TEEP, si dejó en claro que podría platicar con los representantes de las instituciones mencionadas, las cuales los postularon hace seis años para el cargo que hoy ocupa. (Mariana Quiroga

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/protesta-fenerrr-para-solicitar-apoyo-para-casas-de-estudiantes>



PERIODICO DIGITAL

- **Pueblos Mágicos detonará la actividad turística: COE**

El nombramiento de Pueblo Mágico para los municipios de San Pedro, San Andrés Cholula y Chignahuapan detonará la actividad turística y económica de la entidad afirmó el presidente del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi, al tiempo de pedir a la autoridad estatal mayor presupuesto a la actividad turística. El empresario reconoció el trabajo realizado por el gobierno local y los municipios para alcanzar la distinción de Pueblos Mágicos porque esta colocará a Puebla en los ojos de los turistas nacionales y extranjeros. Señaló que una vez que se obtuvo este reconocimiento resulta necesario que las autoridades destinen un presupuesto mayor para dar el mantenimiento que requieren y conservar el galardón. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

PERIODICO DIGITAL

- **Peña Nieto inaugurará el Tianguis Turístico de Puebla 2013**

El 17 de marzo de 2013, el presidente electo, Enrique Peña Nieto, estará en Puebla para inaugurar la edición número 38 del Tianguis Turístico, así como una serie de obras que se realizan en la capital del estado, como el Teleférico, el rescate del Centro Histórico y la pavimentación con concreto hidráulico del Bulevar 5 de mayo, así lo dio a conocer el ejecutivo estatal durante la presentación de este evento en la Ciudad de México. Del 17 al 20 de marzo, Puebla se convertirá en el primer destino cultural en albergar este evento de talla internacional, en el que se prevé una derrama económica de 179 millones de pesos. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

PERIODICO DIGITAL

- **El estado de Puebla ya tiene cinco Pueblos Mágicos**

Puebla es desde este martes una de las entidades con más Pueblos Mágicos de México, se trata de una certificación que otorga la Secretaría de Turismo Federal concedida a las poblaciones que por su belleza y autenticidad son consideradas joyas del país; nombramiento que contribuye a revalorar a un conjunto de poblaciones del país que representan alternativas frescas y diferentes para los visitantes nacionales y extranjeros, reconociendo de esta forma a los habitantes de estos lugares, para que sea el turismo local una herramienta de desarrollo redituables para la comunidad. Con los nombramientos para Cholula y Chignahuapan, Puebla iguala al Estado de México y Michoacán, que presumen cinco nombramientos cada uno. (María Fernanda Jiménez)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

PERIODICO DIGITAL

- **Como cada año, reviven en San Pedro Cholula tradición de la 'primera ofrenda'**

Cada año en San Pedro Cholula, familias que sufrieron la pérdida de algún ser querido durante el último año se preparan para recibirlo de un modo especial. Además de colocar una ofrenda con los elementos tradicionales y los platillos favoritos del difunto, hay quienes incluyen ropa, zapatos, las herramientas que utilizaba en su oficio y hasta bicicletas, elementos que pudieron ser de su propiedad en vida o que se compran especialmente para que el difunto los "estrene" en este su primer regreso al mundo de los vivos, narra doña Raquel Gallego, habitante de esa demarcación. (Liliana Tecpanécatl Suárez)

<http://periodicodigital.com.mx/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Apoyaremos a migrantes poblanos de NY: Moreno Valle**

Aunque no dijo cómo, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que buscará "apoyar" a los

migrantes poblanos que radican en Estados Unidos, sobre todo en Nueva York y Nueva Jersey ante el paso del huracán Sandy, que hasta el momento ha dejado un total de 13 muertos. Entrevistado en la ciudad de México, tras dar a conocer los avances de la organización del Tianguis Turístico 2013, el mandatario local aseguró que aún no tiene reportes si alguna familia oriunda de Puebla esté entre la lista de los fallecidos. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46632

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Con obras inconclusas declaran 'Pueblo Mágico' a las Cholulas y Chignahuapan**

Con obras inconclusas y cambio de nombre de calles como la 14 Oriente en San Andrés Cholula, conocida como la avenida de los 'antros', que ahora pasará a llamarse 'Callejón de la Virgen', este día el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle y la secretaria de Turismo Federal, Gloria Guevara, declararon dos 'Pueblos Mágicos' más en la entidad: Cholula (San Andrés y San Pedro, y Chignahuapan). Estos "Pueblos Mágicos" se suman a los ya existentes como Zacatlán de Las Manzanas, Cuetzalan y Pahuatlán, y se espera que con ello se capte un mayor turismo, según el secretario en el ramo, Ángel Trawitz Echeguren. (Isaac Jiménez)

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/46634>



IMAGEN POBLANA

- **Rutas gastronómicas, nuevo proyecto de Moreno Valle: Guevara**

Gloria Guevara Manzo detalló para Imagen Poblana el siguiente objetivo turístico del gobernador Rafael Moreno Valle y que destacará durante el Tianguis Turístico: la promoción del estado como parte de las rutas gastronómicas. En entrevista con este portal informativo, la Secretaría de Turismo Federal explicó que el proyecto de rutas gastronómicas consiste en establecer recorridos para los turistas y, al mismo tiempo, hacerlos partícipes de las costumbres y tradiciones de las regiones a través de pequeñas muestras autóctonas. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/rutas-gastronomicas-nuevo-proyecto-de-moreno-valle-guevara>

IMAGEN POBLANA

- **Consolida RMV la Sierra Norte como "zona mágica"**

El gobernador Rafael Moreno Valle consolidó la Sierra Norte como la "zona mágica" de Puebla. Cuando inició su administración solo Cuetzalan tenía la denominación de "pueblo mágico", ahora son cuatro municipios con esa clasificación. La titular de la Secretaría de Turismo Federal, Gloria Guevara Manzo, destacó que en el norte de la entidad está Cuetzalan, Pahuatlán, Zacatlán y ahora Chignahuapan. El turismo en esa parte de Puebla crecerá en los próximos meses, lo que representará mayores fuentes de empleo y una mejor calidad de vida para los habitantes. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/consolida-rmv-la-sierra-norte-como-%E2%80%9Czona-magica%E2%80%9D>

IMAGEN POBLANA

- **San Andrés y San Pedro, Pueblos Mágicos**

El gobernador Rafael Moreno Valle y la secretaria de Turismo Federal, Gloria Guevara Manzo, otorgaron la denominación de Pueblo Mágico a San Andrés y San Pedro Cholula en una ceremonia que incluyó danzantes prehispánicos, globos en el aire y un breve espectáculo aéreo. Sin embargo, el acto representa algo más trascendente, pues marca el inicio de la estrategia del gobernador de posicionar a Puebla como el centro turístico más importante en los destinos que no son de playa, antes de la celebración de Tianguis Turístico nacional, el próximo año. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/san-andres-y-san-pedro-pueblos-magicos>

IMAGEN POBLANA

- **Tianguis Turístico generará derrama de 170 millones**

El Tianguis Turístico de 2013 generará una derrama económica estimada en 170 millones de pesos, con la llegada de 1,550 compradores provenientes de 33 países, reveló la secretaria de Turismo del gobierno federal, Gloria Guevara Manzo. En rueda de medios para dar a conocer los pormenores de la edición 38 del Tianguis Turístico, la funcionaria federal precisó que este año participarán además 782 empresas del ramo turístico, a nivel nacional e internacional, cifra superior a la registrada en la edición anterior..(Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Chignahuapan, orgulloso por denominación "Pueblo Mágico"**

El alcalde de Chignahuapan, Luis Olvera Cortés, comentó que ya la gente está preparada para recibir antes del medio día a Gloria Guevara, titular de Turismo Federal, y al gobernador Rafael Moreno Valle, para la denominación oficial del municipio como Pueblo Mágico. Chignahuapan será el primer municipio que reciba la declaratoria este día, por la tarde las autoridades harán lo mismo pero en las Cholulas. Chignahuapan es el quinto pueblo mágico de la entidad, después de Cuetzalan, Pahuatlán y Zacatlán. En entrevista, el edil destacó el apoyo del mandatario poblano para las obras de mejoramiento urbano del municipio. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



PUEBLA ONLINE

- **Denisse Ortiz se pronuncia por legislación con perspectiva de género**

"Debemos partir del reconocimiento de las desigualdades de género como problema público. Y comprender que el proceso de elaboración de políticas públicas no es exclusivo de actores gubernamentales, sino que se trata de un escenario en el que diversos actores con distintas ideas y objetivos, compiten para hacer prevalecer una definición del problema favorable a sus intereses", señaló la diputada local Denisse Ortiz Pérez, al exponer el tema "Establecimiento de Agenda de Género en el Poder Legislativo, Construyendo desde el ámbito local", durante la Primera Asamblea Plenaria de la Comisión de Gobernación de la COPECOL que se realiza en el estado de Veracruz. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32315:denisse-ortiz-se-pronuncia-por-legislaci%C3%B3n-con-perspectiva-de-g%C3%A9nero&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **Cholula y Chignahuapan, Pueblos Mágicos de México**

La secretaria Federal de Turismo, Gloria Guevara Manzo, entregó el nombramiento de "Pueblo Mágico" a Cholula - que comparten San Pedro y San Andrés- y a Chignahuapan. Destacó que a la fecha la Federación ha invertido en Puebla 150 millones de pesos en la promoción turística. Guevara Manzo recordó que en el país hay 2 mil 500 municipios y de ellos 63 han recibido la denominación de "Pueblo Mágico". Señaló el compromiso por parte del gobierno federal en seguir trabajando en conjunto con los municipios de San Andrés y San Pedro Cholula, y de Cuautlancingo, para el impulso del proyecto de Pueblo Mágico, con el fin de mantener el citado título, el cual se podría llegar a perder si se llegara a dar alguna mala gestión en administraciones futuras. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32314:cholula-y-chignahuapan-pueblos-m%C3%A1gicos-de-m%C3%A9xico&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **No todo es fiesta en San Pedro tras nombramiento de Pueblo Mágico**

A pesar del nombramiento de San Pedro Cholula como Pueblo Mágico, evento realizado la mañana de este martes por la Secretaría de Turismo federal a cargo de Gloria Guevara Manzo, varios habitantes de esa población no están convencidos con la distinción, debido a las malas condiciones en las que se encuentran algunas juntas auxiliares y barrios del municipio. Tan sólo en las redes sociales, varios usuarios manifestaron su inconformidad, ya que aseguraron que "el municipio se encuentra abandonado, además de no contar con todos los requisitos para recibir esta designación". (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-todo-es-fiesta-en-San-Pedro-tras-nombramiento-de-Pueblo-Magico-&id=37408>

RETO DIARIO

- **San Pedro y San Andrés Cholula ya son pueblos mágicos**

A partir de este martes, San Pedro y San Andrés Cholula son pueblos mágicos, distinciones que fueron entregadas por Gloria Guevara Manzo, secretaria de Turismo federal a los presidentes municipales, Dolores Parra Jiménez, y

Miguel Ángel Huepa Pérez, respectivamente. La entrega de este nombramiento se realizó en la zona arqueológica de las dos cholulas en donde, Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador del estado, indicó que se destinaron 200 millones de pesos para el recate de las imágenes urbanas de ambos municipios. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-San-Pedro-y-San-Andres-Cholula-ya-son-pueblos-magicos&id=37407>

RETO DIARIO

- **Falta de inversión también ocasiona cierre de empresas textiles: Secotrade**

No sólo el contrabando de prendas de vestir ha ocasionado el cierre de empresas en la entidad, sino la falta de inversión y modernización de los equipos y los sistemas de producción, afirmó el titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa. Luego de la queja por parte de la Cámara de la Industria Textil de Puebla y Tlaxcala (Citex), misma que indicó que en seis años se han cerrado casi 300 empresas dejando sin empleo a cerca de 10 mil personas, debido a la entrada de prendas de contrabando. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Falta-de-inversion-tambien-ocasiona-cierre-de-empresas-textiles:-Secotrade-&id=37406>

RETO DIARIO

- **Celebra COE nombramientos de pueblos mágicos para municipios poblanos**

Las autoridades en el estado deben cuidar los distintivos de pueblos mágicos que otorga el gobierno federal, ya que con esto se puede incrementar la derrama económica de los municipios. El presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, recordó que este martes recibieron la denominación los municipios de Chignahuapan, San Pedro y San Andrés Cholula, por lo que se deberán realizar acciones conjuntas con los gobiernos locales para conservar estos nombramientos. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Celebra-COE-nombramientos-de-pueblos-magicos-para-municipios-poblanos-&id=37405>

RETO DIARIO

- **Poblanos no fueron afectados por Sandy: Ernesto Leyva**

El diputado priista, Ernesto Leyva Córdova, informó que hasta el momento no se tiene registrada ninguna afectación a poblanos radicados en los Estados Unidos, principalmente, en Nueva York, por el huracán "Sandy". El secretario de la Comisión de Migración del Congreso, comentó que está en constante comunicación con los funcionarios estatales de Mi Casa es Puebla, para conocer la situación que están enfrentando los paisanos con esta contingencia climática. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Poblanos-no-fueron-afectados-por-Sandy:-Ernesto-Leyva&id=37395>

RETO DIARIO

- **Rafael Micalco espera convocatoria del PAN**

El diputado federal, Rafael Micalco Méndez, esperará a conocer la convocatoria que avale el PAN, para definir si participará en el proceso interno del blanquiazul, mismo que servirá para renovar el Comité Directivo Estatal (CDE). Cabe señalar que hoy por la tarde se estaría aprobando la convocatoria para renovar esta posición, pues, a más tardar el 15 de diciembre debe concretarse la salida de Juan Carlos Mondragón Quintana, quien, al parecer, dejará su posición al legislador federal. En este contexto, el diputado federal, mencionó que no puede adelantar nada sobre el tema, ya que no se ha publicado la convocatoria. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rafael-Micalco-espera-convocatoria-del-PAN&id=37392>

RETO DIARIO

- **No pueden llegar improvisados al TEE: Islas**

Rumbo a 2013, "no se puede poner en manos de improvisados" el cargo de magistrados del Tribunal Electoral, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado. Entrevistado en las instalaciones del Poder Legislativo, donde se presentó la página de internet de la bancada de Nueva Alianza, el líder político, señaló que en los próximos días se estará analizando con los diputados los perfiles de quienes podrían llegar a la posición del TEE. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-pueden-llegar->

[improvisados-al-TEE:-Islas-&id=37389](#)

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Cruzan cifras Ebrard y FCH al inaugurar L-12 del Metro**

La Línea 12 del Metro, que va de Mixcoac a Tláhuac, fue inaugurada ayer por el presidente Felipe Calderón y el jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, quienes reconocieron la colaboración mutua para realizar el proyecto. Sin embargo, señalaron cifras distintas con respecto a la inversión de sus gobiernos en la obra de transporte público más grande del país. Al presidir la ceremonia de inauguración en la estación del Parque de los Venados, el jefe de gobierno capitalino agradeció el apoyo que le brindó el presidente Calderón pues autorizó 2 mil millones de pesos que faltaban al proyecto y por ese motivo, puntualizó, lo invitó al evento. (Johana Robles)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40657.html>

EL UNIVERSAL

- **EU crea red para ubicar mensajes del narco**

Para combatir a los cárteles del narcotráfico de México, la Guardia Nacional y el Comando de Operaciones Navales Especiales están integrando una Red de Información Global (GINA, por sus siglas en inglés) con la que podrán ubicar las comunicaciones de los grupos delincuenciales y de otras organizaciones del crimen transnacional, indicó ayer el general adjunto de la Guardia Nacional de California, David Baldwin. A través de la red se podrán mostrar diagramas de las comunicaciones que mantienen los cárteles del narcotráfico, las cuales aparecen como imágenes en tercera dimensión, detallando el tiempo y espacio. (Doris Gómora)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40658.html>

EL UNIVERSAL

- **Cae presunto asesino de corresponsal de "Proceso"**

Uno de los presuntos asesinos de la periodista veracruzana Regina Martínez fue detenido por autoridades ministeriales, informó el procurador general de Justicia de Veracruz, Amadeo Flores Espinosa, quien señaló que se logró "esclarecer" el crimen de la comunicadora, asesinada el pasado 28 de abril en su casa de Xalapa, y que el móvil fue el robo, de acuerdo con la confesión del detenido. En conferencia de prensa, el fiscal indicó que los probables victimarios responden a los nombres de Jorge Antonio Hernández Silva, identificado como El Silva (detenido), y José Adrián Hernández Domínguez, señalado como El Jarocho. (Edgar Ávila)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40660.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Las aberraciones del IEE

Aunque usted no lo crea, el principal promotor del bono millonario para los consejeros salientes del IEE es el actual secretario ejecutivo de ese órgano, Miguel David Jiménez, quien hasta hace un par de meses era uno de esos nueve consejeros.

Actualmente, aprovechando su cargo directivo, se ha dado a la tarea de promover ante la Secretaría de Finanzas un bono de un millón 122 mil pesos para cada uno de los consejeros salientes, lo cual le beneficiaría de manera directa, reveló una fuente de la misma Secretaría de Finanzas. Hay que recalcar que hasta el día de ayer, la SF se había negado a otorgarles el famoso bono, que en su totalidad representaría una partida adicional a la del presupuesto del IEE en aproximadamente 17 millones de pesos, entre bonos y liquidaciones a empleados, siendo 10 millones para premiar a los consejeros salientes, incluido Miguel David Jiménez, quien además seguirá recibiendo su salario como secretario ejecutivo durante los próximos siete años.

Hábilmente, los miembros del Consejo General del IEE han negado que busquen ese bono evitando así los golpes mediáticos, sabedores de que su petición está fuera de cualquier proporción. De ahí que el encargado de promover del megabono sea su excompañero Miguel David Jiménez.

Quién lo diría, hace cinco años los consejeros se rasgaron las vestiduras cuando sus antecesores aprobaron el pago de un bono para el presidente y los directores, que en total sumaba un millón 800 mil pesos.

Recordemos la historia.

En febrero de 2007 Ricardo Morales en su columna Serpientes y Escaleras reveló que los integrantes de la pasada administración del Instituto Electoral de Estado (2000-2006) habían erogado un millón 800 mil en un bono que se repartió entre los integrantes de la Junta Ejecutiva (presidente y directores), así como a los coordinadores de área; situación que fue abordada en el pleno del Consejo General (2006-2012) al señalar que esta gratificación, a pesar de estar aprobada por la Junta Ejecutiva de la pasada administración era a todas luces desproporcionada e ilegal. A tal grado, que llevó al nuevo presidente del Consejo General a presentar la queja 27/2007 ante el Órgano Superior de Fiscalización para que investigará en relación a estos hechos. Quién lo diría, a cinco años de distancia el mismo Consejo General (2006-2012), que ordenó investigar a sus antecesores, hoy busca una liquidación para sus ocho consejeros con un millón 122 mil pesos para cada uno, incluyendo a los tres consejeros que fueron ratificados en el cargo. Vaya cinismo.

Para más datos, la presión que ejerce Miguel David Jiménez ante la Secretaría de Finanzas tiene el "argumento" de que el reglamento interno del Instituto Electoral del Estado prevé que cuando los consejeros tengan que dejar su encargo deberán ser liquidados como si hubieran sido despedidos, normatividad que ellos mismos aprobaron en contubernio con los Partidos Políticos (quien hace la maña hace la trampa). Por cierto, en caso de que se concrete este bono seríamos testigos de una verdadera aberración jurídica, ya que se les liquidaría a tres consejeros, los cuales seguirían laborando y cobrando en la misma institución. Otro caso para el análisis es que el que fuera secretario del IEE, Julián Corona, podría recibir una liquidación, pese a que sigue trabajando en el instituto.

Y por si fuera poco, en caso de entregarse este bono a los consejeros, se rompería un verdadero récord en materia de liquidaciones, ya que pese a que no se trata de un despido injustificado, sino a la terminación de un contrato por tiempo determinado, estos personajes recibirían una indemnización de más del doble de lo que contempla la ley laboral.

Sin duda estamos ante hechos insólitos, dignos de esta nueva Puebla.

Seguramente cuando se anunció que lo mejor estaba por venir, en ese pequeño paquete de beneficiados estaban incluidos los consejeros electorales.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1737>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Los tiempos de Rivera

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, sin duda ha sido un hombre que se ha adecuado perfectamente a los tiempos y las circunstancias que le han tocado vivir.

Sin duda, su trabajo no ha sido perfecto: la inseguridad se puede señalar como el "talón de Aquiles" de su administración, así como la constante presencia de los baches. El resto de los servicios públicos se pueden calificar como buenos, y en materia de obra pública sin duda el legado de las mil calles y la pavimentación con concreto hidráulico del bulevar 5 de Mayo y del Hermanos Serdán harán que sea recordado. Pero es más en lo político donde se debe de valorar su trabajo: tolerancia y altura de miras, para hacer a un lado su interés personal y tratar de sacar beneficios en un ambiente sumamente complicado para su administración.

Rivera ha sido sometido a todo tipo de boicots, por parte de quien despacha en Casa Puebla. Desde el económico, con varios programas que le fueron arrebatados, como el Peso a Peso, hasta el retiro de mil policías de las calles de Puebla, y aguantó estoicamente lo que pocos han aguantado. Hombre todavía joven y representante del Yunque local, Rivera Pérez se ha sabido adaptar a la adversidad política que le ha significado tener que trabajar de la mano de un hombre que por nada del mundo le gusta ser eclipsado.

El alcalde de Puebla ha tenido, eso sí, el temperamento suficiente para salir a la defensa de la capital y de sus intereses cuando éstos se han visto trastocados, como cuando tuvo que pedir la intervención de la Suprema Corte de Justicia para dar marcha atrás en el tema de la doble tributación que había aprobado el Congreso del estado en la franja limítrofe que se disputa la Angelópolis con San Andrés Cholula. Al alcalde Eduardo Rivera Pérez se le puede juzgar desde muchos puntos de vista, pero de que políticamente ha estado a la altura de las circunstancias, de eso no cabe duda.

Aún pesa sobre él la amenaza de que el "garrote político" llamado ahora Auditoría Superior del Estado caiga sobre él, pero si lo hacen será más por criterios políticos que por falta de honestidad. Si algo ha caracterizado a

su administración es precisamente la ausencia de escándalos, los cuales habían acompañado de manera permanente a las dos anteriores administraciones emanadas de Acción Nacional, encabezadas por Gabriel Hinojosa Rivero y Luis Paredes Moctezuma. En resumen, Rivera Pérez ha respondido de buena manera a los tiempos que le tocaron vivir.

Tiempos difíciles para nuestros paisanos en Nueva York

El paso del ciclón Sandy dejó miles de damnificados en la Gran Manzana. Muchos de estos damnificados son poblanos, paisanos nuestros que se encuentran en la ciudad de Nueva York y que vivieron el tormento de ver el paso de este devastador ciclón de dimensiones no antes vistas. A las penas que tienen que vivir de manera diaria muchos de nuestros paisanos hoy se suma la estela de daños ocasionados por el paso de esta tormenta. Desde aquí un fuerte abrazo a toda la comunidad de mexicanos radicados en Nueva York y, por supuesto, a nuestros hermanos poblanos que hoy viven momentos difíciles en los Estados Unidos. La gran comunidad poblana se encuentra unida para prestarles ayuda y ojalá la Casa Puebla en Nueva Jersey haga algo para también apoyar a quienes hoy necesitan una mano.

Se calcula que más de un millón de poblanos viven en Nueva York, muchos de ellos migrantes de la Mixteca poblana, es decir, la segunda ciudad en donde hay más personas de origen poblano, después de Puebla capital, es Nueva York.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1734>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

¿Y quién castiga la manipulación de la información?

Ya que se habla mucho de demandas contra periodistas que cometan "delitos de daño moral", ¿a nadie se le ha ocurrido que también debe de haber sanciones a funcionarios que tergiversen la información?

Me explicó. En días pasados la Procuraduría General de Justicia (PGJ) y la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSP) de manera conjunta dieron a conocer la detención de los elementos de la Policía Preventiva Estatal, Fermín Martínez Arroyo y José Donasiano Lechuga González, como quienes habían "levantado" a los periodistas de *e-consulta* y *Milenio*.

En la conferencia de prensa se presumieron estrategias en investigación que llevaron a la ubicación de los sospechosos, pero en realidad no se dijo cómo fueron detenidos.

Fue un chiripazo

Resulta que estos dos elementos, además de José Luis García López, fueron detenidos no por el asalto a los dos periodistas, sino porque estos tres uniformados y un mando de la misma corporación se metieron en la casa de un "narcomenudista" al que días antes detuvieron en posesión de marihuana y entre lo que le quitaron estaban las llaves de su casa.

Los uniformados fueron vistos por los vecinos cuando ingresaron a la casa y se llevaron todo lo de valor, incluido el tanque de gasolina que subieron a la bodega de una camioneta oficial. Con este reporte, los uniformados fueron detenidos y resultaron sospechosos en otros robos, el de los compañeros reporteros, entre éstos. De las investigaciones que la PGJ realizó para ubicarlos no hay duda, pero la verdad no fueron detenidos en persecución de ese delito, los agarraron cuando habían cometido otro.

que queda es: ¿Quién es el mando policiaco que se encuentra bajo investigación?

Policías, dedos y traidores

Es mentira que todas las detenciones que realizan corporaciones como la Policía Ministerial del Estado (PME), la Preventiva del Estado e incluso la Municipal, relacionadas principalmente con delitos contra la salud (o "narcomenudeo") sean resultado de "brillantes investigaciones"; tras estas detenciones, en su mayoría existen informes aportados por sujetos que en una novela o película policiaca se les conoce como "soplones", pero que en el argot policiaco se les denomina "dedos".

La mayoría de estos informantes, por no decir todos, se mezclan en las mafias de las drogas, de los que se dedican a cometer robos y muchos de estos son adictos a las mismas drogas e incluso ladrones que se dedican al robo de auto partes, al atraco en unidades del transporte colectivo, al robo de carteras, incluso al robo de cadenas. Estos sujetos son los que se enteran dónde se ubican las "narcotiendas", las casas de delinquentes o de otros delitos más que intercambian con policías, llámese preventivos o de investigación, a cambio de que les permitan cometer otros delitos o que "les conviden" de los aseguramientos, ya sea drogas u objetos robados, a los que "los dedos" identifican como "tacas".

Esta misma "inmunidad" ha provocado que aparezca otro tipo de delincuente que tiene permiso para cometer delitos diversos, incluso con la complicidad de los mismos policías.

En este momento le voy a comentar de dos "dedos" con los que opera un grupo de la Policía Ministerial y la del Estado. Uno se llama Adrián Juárez, le apodan "El Charrascas", este sujeto ha sido denunciado en varias

ocasiones por delitos de robo, uno de éstos al despacho de un abogado. “El Charrascas” se dedica a ubicar y señalar a vendedores de droga; a cambio recibe parte de la droga que es asegurada, e “inmunidad” para cometer delitos.

El otro es Alejandro Cocotero, quien “trabaja” mezclándose en las mafias de las drogas para luego señalar a los “narcomenudistas” y a cambio le permiten cometer ese mismo delito en un negocio del mercado Independencia o a en su mismo vehículo, un Chevy Monsa blanco con placas del Distrito Federal.

Estos dos sujetos, y otros más, son los primeros artífices del trabajo que presumen las corporaciones policíacas, por lo que tienen toda la protección para operar en el delito que quieran.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1736>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El lado oscuro de Pepe Chedraui: Politex, Acrimex y Chemtex

El candidato **marinista** a la alcaldía de Puebla, Pepe Chedraui Budib, en sus cápsulas radiofónicas “**Casos de éxito**” con las que pretende **catapultarse en las encuestas** para convencer a los escépticos de sus aspiraciones, ofrece una **bolsa de trabajo** con vacantes en empresas como Banco Ixe, las tiendas Chedraui, La Italiana y Banorte. No lo conozco personalmente, pero en el radio suena como un tipo **honesto, preocupado por Puebla y empresario** de esos que generan empleos bien remunerados y se ocupan del **bienestar** de sus trabajadores. Un gran perfil, sin duda. Sólo basta que nos aclare el destino de **tres empresas** capitaneados por su papá, **José Chedraui Alam: Politex, Acrimex y Chemtex**, las cuales quebraron desde 2005 y dejaron en la calle a 500 obreros, mientras la familia de textileros continuó viviendo cómodamente en su enorme residencia al lado del Centro Mexicano Libanés.

El caso de Politex, Acrimex y Chemtex fue escandaloso porque los 500 obreros, durante los años que duró el pleito, tuvieron que recurrir al **boteo en la avenida Zaragoza**, cerca de las vías del tren, mientras cuidaban que las instalaciones de las tres textileras no fueran saqueadas. Extensas naves industriales de lo que un día fue el **emporio** de don José Chedraui Alam frente a las que los obreros en huelga tenían que pedir **limosna**. ¿Politex, Acrimex y Chemtex fueron un caso de éxito? **Sí para sus dueños, no para sus trabajadores.**

Hace un par de años, el reportero Javier Puga escribió para *La Jornada de Oriente* las desventuras que enfrentaron los obreros que un día hicieron rico a Chedraui Alam, pero desde hace cinco años sufren su desdén. Algunas líneas del excelente reportaje:

“¿Cómo se sobrevive a una huelga de cuatro años y medio que no tiene para cuándo terminar? El 21 de agosto de 2005, los trabajadores de la empresa textil Acrimex se fueron a una huelga luego de que por más de un mes **no recibieron su sueldo**, y a pesar de que el propietario de la fábrica, José Chedraui Alam, está obligado por la Federación a pagar **sueldos, salarios caídos, prestaciones y jubilaciones desde 2008, a la fecha no les ha entregado un solo peso a 167 obreros.**

“Desde el día en que cerraron las instalaciones, ubicadas sobre la calzada Zaragoza, en el municipio de Puebla, los trabajadores no sólo han tenido que soportar las **inclemencias del tiempo** al vivir, literalmente, en el campamento al aire libre que instalaron a las puertas de este lugar, sino que también han padecido los abusos, la prepotencia y las argucias legales de Chedraui Alam.

“De igual forma, han enfrentado el **favoritismo de la CTM hacia el empresario**, intentos de corrupción en la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo (Profedet), la indiferencia de la actual administración de la Secretaría del Trabajo (ST) del estado de Puebla y hasta la humillación de haber sido **‘acarreados’ a mítines del PRI** para apoyar a los candidatos de ese partido con la **falsa promesa** de que recibirían ayuda para tener el dinero que por derecho les corresponde.

“Es desesperante, no sabes. En la casa están los gastos, y si uno no paga le cortan el agua, la luz... Unos tienen empleo, pero otros se angustian de que no encuentran en qué trabajar. Mientras mucha gente está pensando en las fiestas, ya sea ahora las del carnaval o en diciembre, nosotros sólo estamos pensando en tener algo para comer”, señaló Jorge Morales, uno de los trabajadores de Acrimex.

“En entrevista con *La Jornada de Oriente*, Morales y otros cinco de sus compañeros relataron que la **maquinaria textil todavía puede ser vendida**, para obtener de ahí los **200 mil pesos que adeuda a cada obrero** —sin contar el pago de las liquidaciones, ya que cada uno tiene distinta antigüedad laboral—, que en total sumarían unos **33 millones 400 mil pesos.**

“Sin embargo, el tiempo pasa y la maquinaria se vuelve **obsoleta**; algunas ya carecen de valor alguno, pues ya ni siquiera se fabrica el hilo para hacerlas producir esto mientras la promesa de Chedraui Alam de venderla

sólo quedó en eso.

"Acrimex aún puede volver a funcionar como fábrica textil de proceso completo, es decir, de preparar, confeccionar y entregar productos si los trabajadores decidieran aceptar la **maquinaria como pago**". Hasta ahí la larga pero necesaria cita.

La joven promesa de la política aldeana, Pepe Chedraui, tiene **casos que no son de éxito en su pasado empresarial**. Politex, Acrimex y Chemtex son los primeros, pero no únicos. Pronto los iremos comentando.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/octubre/colum-tiempos-311012.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

Nos odia

Desde el principio estaba visto que la prensa poblana y el morenovallismo no iban a ser los mejores amigos. ¿Por qué? Porque jugándose a muerte en 2010 con el proyecto marinista **los tecladores** (en su mayoría) **no repararon en lastimar las fibras más íntimas de quien se suponía iba a perder pero ganó**.

En los polvos de aquellos lodos hubo ofensas chicas, medianas y grandotas; burlas de todos colores y sabores. Consumado el triunfo de Rafael Moreno Valle **la prensa poblana olvidó. O se hizo como que olvidó**. Sufrió de Alzheimer. Y después del olvido recurrió absolutamente a todo para congraciarse con el nuevo gobernante; incluso, a lo inimaginable.

Muchos fueron los tecladores que se tragaron sus ocho columnas y sus escritos. Allí están las hemerotecas para constatarlo. **Y otro tanto incineró su dignidad y fue pedir clemencia y perdón por los errores cometidos**. Hoy, a dos años de aquel suceso electoral y de aquella andanada de auto humillaciones, algunos colegas míos todavía divagan confundidos sin saber qué hacer ni cómo conducirse con el gobernador y con sus secretarios estatales.

Debido a esa confusión **no falta quien en un párrafo se tunda a Moreno Valle y en el siguiente aplauda y le haga la barba a dos que tres miembros del gabinete como para no olvidar los viejos moldes de hacer periodismo**. ¿No es eso una contradicción? ¿No es estar confundido? ¿No es no saber qué hacer ni cómo comportarse? ¿No es ausencia de dignidad? Lo que falta es definición, carácter y eso que se vende en conos y que su precio anda por las nubes, para entender nuestra triste realidad.

La realidad, señores, es que nunca hubo perdón por lo escrito en 2010. Este gobierno barrió parejo. Se la aplicó a justos y pecadores. No buscó a quién se la hizo sino quién se la pagara. ¿Por qué hasta ahora explotó la relación prensa-gobierno? ¿Por qué no explotó antes? Simple. **Porque el ofendido no pudo seguir fingiendo por más tiempo**. Fabián Gómez y Adrián Ruiz son sólo el desbordamiento de la ira contenida, pretextos intrascendentes con nombres elegidos al azar.

En la esfera nacional se entendió la demanda contra estos dos comunicadores (y otros 18 en capilla) como un atentado a la libertad de expresión y como un acto de intimidación tendiente a frenar la crítica nociva al mandatario, pero **la realidad la sabemos los tecladores poblanos: nos odia hasta la extinción**.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2012/octubre/colum-entradas-311012.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Ya sólo falta un mes

EL PRIMERO de diciembre, o sea, dentro de 31 días, el Presidente Felipe de Jesús Calderón Hinojosa dejará la Presidencia de la República y los mexicanos podremos, como dijo Gustavo Díaz Ordaz cuando tomó posesión José López Portillo en sustitución de Luis Echeverría Álvarez: "ya podemos respirar tranquilos".

Porque este sexenio fue una pesadilla, sobre todo para los habitantes de los estados que fueron asolados por la famosa "guerra contra el narcotráfico".

Ya se reconocen más de 70 mil muertos en esta guerra absurda, decenas de miles de desplazados, más de 10 mil desaparecidos, en fin, lo que se llama una tragedia.

Además de millones de desempleados, empobrecidos de la clase media y miserables entre los que ya eran pobres.

La del presidente Calderón pasará a la historia como una administración desastrosa.

La pregunta que todo mundo se hace: ¿cómo le va a hacer Enrique Peña Nieto para enderezar las cosas?

Porque no se ve nada fácil.

Tendrá que dar un golpe para ganar credibilidad, porque la gente espera de él "un milagro" y los milagros en el siglo XXI ya no existen.

Para que usted tenga una idea del problema de la violencia: entre el 92 y el 97 por ciento de los crímenes quedan impunes, es decir, ahí está la clave del por qué la violencia va en aumento. La impunidad alienta a los delincuentes a seguir delinquiendo, pues saben que nunca serán castigados.

El problema económico se debe al sometimiento de los gobiernos mexicanos a los dictados del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial, desde la instauración en nuestro país del sistema económico neoliberal.

Somos un país dependiente en lo económico de los Estados Unidos, que ahora confronta graves problemas. ¿Usted cree que esos problemas no van a tener una seria repercusión en nuestra economía? No hay que olvidar aquella frase que dice que "cuando a Estados Unidos le da catarro, a México le da pulmonía".

El 80 por ciento o más de nuestro comercio se hace con el país vecino del norte, nuestra agricultura y nuestra ganadería desde la llegada de la tecnocracia al poder fue abandonada y ahora somos un país dependiente alimentario, sobre todo en granos básicos como maíz, frijol, arroz, soya, trigo, etcétera.

Para afrontar todo esto, el nuevo presidente va a necesitar funcionarios capaces, experimentados y con ganas de arreglar las cosas. Si en el presidente, en los altos funcionarios federales, en los diputados y senadores no hay un poquito de patriotismo, ya nos llevó el tren.

Un periódico de la capital del país dijo ayer que con el huracán "Sandy", la economía de Estados Unidos quedó al borde del precipicio. ¿Dónde quedaremos nosotros que dependemos de los gringos en más del 80 por ciento?

Del 17 al 20 de marzo, el Tianguis Turístico

EL GOBERNADOR del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y la secretaria de Turismo federal, Gloria Guevara, anunciaron ayer la realización en Puebla de la 38 edición del tianguis turístico, que traerá a 400 expositores y a casi 2 mil clientes de 33 países, tanto de Estados Unidos, Latinoamérica, Europa y Asia.

Se destacó que es la primera vez que este importante acontecimiento se realiza en un estado sin mar y sin palmeras borrachas de sol. Y es que los primeros 35 tianguis se llevaron a cabo en el puerto guerrerense de Acapulco; el 36 se efectuó en Puerto Vallarta y el 37 en Nayarit.

Con el tianguis de Puebla pues, se inicia una nueva etapa, es la presentación de destinos turísticos de tipo cultural, donde los atractivos son edificaciones coloniales, historia, una cocina extraordinaria y muchas cosas más. México tiene hermosas playas pero tiene también cultura y eso puede explotarse, turísticamente hablando. Muchos países europeos reciben a millones de turistas que van para conocer edificaciones medievales, lugares históricos, arte principalmente pictórico, etcétera.

El Tianguis Turístico de Puebla se llevará a cabo en las instalaciones del Centro Expositor y de Convenciones de los Fuertes.

Ofrenda en Casa Aguayo

EL VOLUNTARIADO de la Secretaría General de Gobierno, que preside Gabriela Moreno Valle Rosas, esposa del titular de la dependencia Fernando Manzanilla Prieto, ha colocado una exposición de ofrendas con el apoyo de las integrantes del organismo que preside y de muchos de los poblanos que han obtenido alguna ayuda del Voluntariado.

El objetivo es mantener vivas nuestras tradiciones en una fecha tan importante como es Todos Santos y Fieles Difuntos, celebración que está arraigada en nuestro pueblo desde antes de la Conquista.

Además, un ciudadano que desde hace 16 años promueve el altruismo y actividades ecológicas y a quien se le llama "el defensor del planeta", ha realizado una escultura de "La Catrina" con materiales reciclables, que simboliza a la muerte y que constituye desde hace muchos años un mítico personaje propio de la temporada.

La exposición fue inaugurada ayer y hoy permanecerá abierta para que toda persona que quiera verla, la visite sin costo alguno. Se abrirá a las 9 horas y se cerrará a las 21 horas.

La inauguración estuvo a cargo del titular de la Secretaría de Gobierno, Manzanilla Prieto y de su esposa, la presidenta del Voluntariado de esa dependencia, Gabriela Moreno Valle Rosas, quienes saludaron a muchas de las personas que han recibido apoyos y que fueron a participar en la colocación de la exposición y atendieron a muchas más que les solicitaron alguna ayuda.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/octubre/colum-pulso-311012.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Interesantes las palabras de despedida que ayer pronunció el todavía consejero presidente del Instituto Electoral del Estado, Jorge Sánchez Morales.

Abogado de profesión, el representante ciudadano expuso que tiene varias rutas profesionales con posibilidades de tomar en el futuro inmediato.

Una es la academia, otra retornar a la abogacía y una más, aunque aclaró que aún no la define, es contender por una posición dentro del pleno del Tribunal Electoral del Estado.

Como sea, lo relevante fue el mensaje emitido por el consejero.

"Me voy contento con la satisfacción del deber cumplido. Somos el Consejo de la alternancia y de la legalidad. Gracias a mis colaboradores en la presidencia. Dejamos un IEE sano y con cuentas claras", manifestó en primer lugar.

Rechazó que después de la reforma electoral y con la creación de la Secretaría Ejecutiva se mermara la figura del Consejero Presidente.

Y lo más interesante: negó haber servido desde la posición que hoy ocupa a los intereses del gobernador en turno.

Ni con el priista Mario Marín Torres ni con el panista Rafael Moreno Valle, según dijo.

"Me voy con la cabeza en alto y con la posibilidad de ver a mis hijos a los ojos después de seis años en el IEE", lanzó.

Seguro usted tendrá su propia opinión.

Por cierto, el noble y bondadoso secretario ejecutivo del organismo electoral, David Jiménez López, tuvo a bien decidir que los tres consejeros que repetirán en el cargo no recibirán el pago de una liquidación o bono especial como sí se le entregará a quienes hoy se despiden de esa función.

Los cinco consejeros que dirán adiós al Instituto Electoral: Jorge Sánchez Morales, Rosalba Velázquez Peñarrieta, Joel Paredes Olguín, Víctor Rodríguez Serrano y Juan Carlos de la Hera Bada, se llevarán una cuantiosa suma económica a su casa.

¿Cuánto?

La nada despreciable suma de 679 mil 967 pesos, por tres meses de salario, 12 días anuales por concepto de prima antigüedad y 20 días por año, cantidad que agregada a las prestaciones de aguinaldo y prima vacacional llegará a casi un millón de pesos.

Por eso se le agradece la buena voluntad a David Jiménez, quien asegura que Olga Lazcano Ponce, Fidencio Aguilar Viquez y Paul Monterrosas Román, que fueron ratificados, no recibirán esos pagos.

¡Pues nada más eso faltaba!

Que los que se quedan a disfrutar otros siete años de buenas dietas y privilegios recibieran también el bono de despedida.

Jiménez no le hizo un favor a nadie.

Lo que hizo fue actuar racionalmente, y ésa, no está de más decirlo, es su obligación.

Gracias a una fuente partidista que pidió la gracia del anonimato, este día el reportero Efraín Núñez revela que el Partido Acción Nacional no presentará ninguna impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación por el registro como partido político de Compromiso por Puebla.

De confirmarse la especie, como seguramente sucederá, el hecho estaría confirmando los acuerdos y las buenas relaciones que tienen los diferentes grupos al interior del partido blanquiazul.

Si la corriente que lidera Juan Carlos Mondragón Quintana ha decidido no impugnar más la creación de ese partido político, seguro se debe a que tanto la ultraderecha como el grupo del gobernador Rafael Moreno Valle van en serio en ese de la unidad y de ir hombro a hombro para enfrentar las elecciones locales del próximo año.

Dinamitar el nacimiento de ese instituto era uno de los objetivos prioritarios de la dirigencia estatal del PAN hasta hace unos meses.

Se ve que eso ya no es así.

Y quienes tendrían que preocuparse con los priistas.

¿Por qué?

Pues porque en este contexto se antoja como una enorme posibilidad que Compromiso por Puebla y el PAN se sumen a la megacoalición de partidos opositores al PRI que ya se cocina.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

De contiendas internas y jurados 'de lujo'

Después de estar ausente de las especulaciones que se han venido generando en torno a la sucesión en la presidencia municipal de Puebla, parece que por fin el priismo ingresará al escenario a partir de la actividad mostrada esta semana por uno de sus protagonistas: José Chedraui Budib, y de las reacciones que provocó

entre sus adversarios.

Si bien ya era conocido el interés del empresario por meterse a la contienda, que lo haya hecho público, y más o menos explícito, movió del letargo en que se encontraban a las sorprendidas buenas conciencias priistas.

Chedraui fue blanco de esporádicos "misiles" mientras su nombre figuraba, sólo a manera de trascendido, en la lista de aspirantes con mayores posibilidades para hacerse de la candidatura priista en 2013.

No obstante, una vez que asomó la cabeza y levantó la mano para confirmar los dichos, la metralla en su contra arreció.

Eso era previsible y es de lo más normal.

Nadie con un poco de memoria histórica esperaría que Enrique Doger se quedara sentado a contemplar el crecimiento de uno de sus principales rivales.

Así es la lucha por el poder.

Entre que son peras o son manzanas, es decir, entre que se va o no se va Fernando Morales Martínez de la dirigencia estatal del PRI, los jefes de ese partido comienzan a preparar el terreno para definir las candidaturas a cargos de elección popular en el 2013.

Para el caso de las presidencias municipales hay una corriente partidista que ha venido ganando fuerza en semanas recientes, una expresión que impulsa la realización de contiendas internas para seleccionar a los abanderados.

Según esta propuesta, el PRI tendría que llevar a cabo 109 consultas a la base en igual número de municipios para elegir a sus candidatos.

En los otros ayuntamientos el ejercicio de selección sería diferente.

A saber:

En 87 municipios se definirían abanderados por el método de usos y costumbres.

En 20 habría candidatos de unidad.

Y en uno más, el de Puebla, se esperaría la instrucción de Enrique Peña Nieto, una vez encumbrado en Los Pinos, para tomar las decisiones.

La dirigencia estatal del PAN que (todavía) encabeza Juan Carlos Mondragón aventó al cajón del 'archivo muerto' el rechazo que traía en agenda en contra del partido Compromiso por Puebla, de manufactura estatal.

El blanquiazul no recurrió ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para impugnar el registro de este instituto político, como se esperaba, y ahora hasta lo considerará para formar parte de la coalición de opositores al PRI que se cocina desde algún lugar del Centro Histórico, por allá en la zona de San Francisco.

Que se rechace la presentación de un nuevo recurso no significa que al interior del blanquiazul se perdiera la memoria.

Por el contrario, tan se tiene memoria que ésta ha servido para recordar a los líderes formales e informales del partido que traen acuerdos sólidos y de largo alcance con el gobernador.

Si Mondragón hubiese roto el pacto, se habría quedado sin la candidatura a una diputación local que le ha sido prometida para el siguiente año.

Y si Eduardo Rivera hubiese motivado tras bambalinas el desconocimiento de los acuerdos, también se habría puesto en riesgo de quedar en la orfandad, en peligro de no convertirse en candidato a diputado federal en el 2015.

Un dato para incrédulos:

Martha Erika Alonso de Moreno Valle realizó un concurso de ofrendas en la Casa del Abue y para elegir a los ganadores recurrió a un par de jurados de lujo.

¿A quiénes cree que invitó?

Fácil.

Como jurados e invitados al concurso y a la premiación se llevó a dos importantes integrantes del gabinete de su esposo: al secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, y al secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad.

El viernes le informé que Moreno Valle había comunicado a la dirigencia del PAN que sus cartas para contender por la presidencia municipal de Puebla eran dos, justo los secretarios de despacho que acompañaron a Martha Erika en el acto celebrado ayer.

¿Le parece coincidencia que Aguilar y Gali, lo que queda de los "4 Fantásticos", hayan estado presentes en el concurso de ofrendas y sean los mismos que recientemente fueron 'empujados' por el gobernador ante su partido?

Hace bien.

No lo es.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

(Sin Prudencia/Salvador Ríos)

El reto de la transparencia

Pues será este día cuando se haga pública la evaluación a los nuevos sujetos obligados y su apego a la reformada Ley de Transparencia y Acceso a la Información del Estado de Puebla a partir de los primeros seis meses del año, los mismos que se establecieron como de gracia para ajustarse a la norma.

Con el apoyo de Fundar, Centro de Análisis e Investigación, la Comisión Estatal de Acceso a la Información Pública (CAIP) -y sus precariedades- se dieron a la tarea de hacer un primer pulso a 108 sujetos de revisión en cuanto a su cumplimiento en Internet para ofrecer información básica en materia de transparencia.

Después del periodo de gracia, para ponerse en regla, de enero a junio, le puedo adelantar que el promedio estatal no será tan favorable; entre las resistencias cotidianas, pretextos, la ampliación en el número de sujetos y el natural ajuste a una nueva ley, la puntuación bajará en comparación de anteriores mediciones.

De este ejercicio, no se esperan grandes sorpresas, al menos que no se hubieran palpado en los meses anteriores.

El gobierno del Estado, por ejemplo, obtiene una puntuación favorable, ligeramente por arriba del 90 por ciento, muy similar a la que obtuvo en la medición anterior.

El Ayuntamiento de Puebla alcanza 97 unidades lo que se explica porque existe una coordinación que opera con un modelo que favorece la transparencia como una política pública.

La administración municipal de Tehuacán logró una puntuación que ronda en los 70 puntos, todavía aceptable; de ahí en fuera municipios como San Martín Texmelúcan, Tepeaca, San Pedro y San Andrés Cholula, Xicotepec de Juárez, Huauchinango o Amozoc de Mota, que rebasan los 70 mil habitantes y que por ley deberían tener en línea la información de oficio, resultaron reprobados.

En cuanto a los partidos políticos, la nota puede estar encaminada hacia el Partido del Trabajo que a pesar de que incluso carecía de un portal de Internet hace unos meses, hoy cumple con el 80 por ciento de los reactivos que fueron evaluados y se encuentra en similares circunstancias que el Partido Revolucionario Institucional.

Desde que inició el año, el Partido Acción Nacional, dio muestras de cumplimiento a la nueva norma lo que se refleja en que fue el mejor evaluado con más de 95 puntos.

El resto de la chiquillada resulta de pena. Tanto el Partido Verde Ecologista como el Partido de la Revolución Democrática ni siquiera pudieron ser evaluados mientras que Movimiento Ciudadano y Nueva Alianza no pasaron de calificaciones de un dígito en la escala del cero al cien.

Interesante será saber la calificación que alcance el Congreso del Estado, poder que no se ha caracterizado mucho por sus prácticas transparentes a la hora de tomar decisiones trascendentales.

Por si había dudas; la concreción de una coalición de partidos opositora al Partido Revolucionario Institucional (PRI) está a la vuelta de la esquina; el eslabón, endeble, que faltaba de romper era el referente a la impugnación que ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación debió interponer el Partido Acción Nacional (PAN) en contra de la creación del partido estatal Compromiso Por Puebla.

El plazo, que venció a las 00:00 horas de este martes terminó sin que los panistas siquiera integraran un esbozo de expediente; simplemente dejaron morir una vía que en tiempos de guerra aseguraron se daría hasta las últimas consecuencias.

Los acuerdos en aquella mesa de negociación hicieron de la amnesia la mejor salida para dejar por la paz la impugnación y más aún, para que se respaldara, incluso, que la nueva versión de la coalición de partidos mantenga el mismo nombre que en 2010.

Hasta el próximo miércoles.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm>



(La Entrega/Adrián Ruíz)

***RMVR planeó juicio masivo**

***Gobierno revanchista**

Si hubo lista de 15 periodistas. Con la misma fuerza que el huracán "Sandy", sacudió a Nueva York, los

cimientos de Casa Puebla, se cimbraron por la respuesta a la pretensión del gobernador autoritario, para intimidar y someter a la prensa poblana. Por fortuna sus intenciones sólo quedarán en eso. Pero alguien deberá pagar por el yerro cometido de manera directa por el mandatario. Y no será precisamente Rafael Moreno Valle Rosas, quien asuma el costo porque él nunca se equivoca. Al parecer los días de Sergio Ramírez en el gobierno poblano están contados.

A pesar de que Moreno Valle Rosas, fue quien autorizó y dio el visto bueno para demandar a 15 periodistas, en la lista inicial publicada por Arturo Rueda, columnista al servicio del gobierno del Estado y en especial del director de comunicación social, Sergio Ramírez Robles, que después dijo que no sabía de dónde había salido, lo cierto es que fue real.

He aquí la historia más apegada a la verdad, contada a La Entrega por testigos que vieron los nombres de los 15 periodistas en la lista que sopesaron Rafael Moreno Valle Rosas y Sergio Ramírez. Por cierto esa misma noche tuvo conocimiento de los planes del gobernador, su cuñado Fernando Manzanilla Prieto, secretario de gobernación quien en su momento se lavó las manos con su ya célebre frase "ignoro el tema".

La noche del lunes 22 de octubre del año en curso, con el lenguaje que suele utilizar Moreno Valle Rosas cuando se refiere a los periodistas y sobre todo a los de origen poblano, aprobó la lista de 15 para ser demandados. La narración fue interrumpida por una pregunta de La Entrega ¿Acaso la labor de Sergio Ramírez, no contempla advertirle los riesgos de atentar contra la libertad de expresión?

Y la respuesta no podía ser otra, como se ve que no conoces y sobre todo nunca has tratado a Rafael Moreno Valle Rosas. Cuando se enoja y ordena algo y lo contradices lo menos que puedes esperar es que te lance lo primero que tiene a la mano y casi siempre son los teléfonos celulares. Ni siquiera Manzanilla Prieto, escapa a su cólera.

Casi de inmediato vino lo mejor del relato, en principio la idea fue la de demandar a todo el paquete de periodistas, pero la filtración de los nombres de parte de Sergio Ramírez a su empleado Arturo Rueda, cambió la estrategia a última hora, aunque siempre Adrián Ruíz, estuvo como el número uno para ser demandado.

El cambio de planes redujo de última hora de 3 a sólo 2 demandados y como emergente fue metido Fabián Gómez, porque los elegidos habían sido en primer lugar Adrián Ruíz, columnista del Heraldo de Puebla, en segundo término Alejandro Mondragón, del noticiero radiofónico Al Portador que se transmite en la 1010 de amplitud modulada y en tercer sitio Ricardo Morales, columnista de Intolerancia Diario.

Las demandas ya habían sido elaboradas y estaban listas para ser presentadas en los juzgados, por supuesto con el cobijo y complicidad del Tribunal Superior de Justicia, como ha sucedido en las peticiones específicas del gobernador Moreno Valle Rosas, que tiene a su disposición a jueces y magistrados a cambio de no tomar medidas contra todas las corruptelas que el Poder Judicial del Estado, arrastra desde hace años.

Nada es casual el Presidente del Tribunal Superior de Justicia –en el papel– David López Muñoz, porque quien mangonea es el magistrado Alfredo Mendoza García, acaba de expresar públicamente que requiere el TSJ, 400 millones de pesos para sus necesidades más apremiantes.

Un reproche fuerte de Moreno Valle Rosas contra Sergio Ramírez "con tus pen... salvaste a todos los de la lista". Esa es parte de la historia contra la prensa poblana. Mañana les contaremos las medidas que ordenó el gobernador para tapan el pozo después del niño ahogado. De una vez le podemos advertir que se volverá a equivocar.

Reporte del Informante

Poblanos sin empleo. Desde que Rafael Moreno Valle Rosas, asumió la gubernatura de Puebla, tuvo en la mira dejar sin empleo al mayor número de poblanos, para abrir camino a gente de otros estados del país. Sólo basta pasar por las secretarías y dependencias del gobierno estatal, para percatarse quienes ocupan los lugares que por derecho deberían ser para gente de Puebla.

La orden de quitar más de 120 puestos de base en la burocracia poblana, para tener plazas disponibles y colocar a fuereños, es del gobernador, quien de acostumbrado a atropellar a quien le plazca, no vislumbra las consecuencias en actos claros de revanchismo contra los poblanos.

Las movilizaciones en su contra empezaron ayer y continuaran hasta que detenga la absurda medida de dejar sin trabajo a los poblanos.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-31/la-entrega>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Diciembre, mes de cambios y sorpresas**

***Voy con todo en el 2013: Moreno Valle**

Aunque parezca increíble, diciembre está llamado a ser el mes de cambios y sorpresas en el medio político. Por principio de cuentas, el 15 de ese mes concluye el mandato de Juan Carlos Mondragón Quintana como

dirigente estatal de Acción Nacional.

No se va muy contento que digamos.

Obediente de las instrucciones de su partido, sí.

Pero la decepción la lleva muy adentro de su ser.

El no poder permanecer un año más en el cargo, sabe que se lo debe al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas con su famosa reforma electoral que al final fue su objetivo de no verlo más al frente del PAN.

Por esas fechas, también Fernando Manzanilla Prieto ya no estará como secretario General de Gobierno.

Preparará lo que sería su campaña, si es que lo sigue apoyando su cuñado el gobernador, a la presidencia municipal de Puebla por el PAN.

En el PRI estatal, aún cuando el actual dirigente Fernando Morales Martínez diga que le quedan dos años en el cargo de delegado-presidente, no tarda su inminente salida.

Para el PRD ya se tendrá claro si es o no líder el diputado con licencia, Eric Cotoñeto Carmona.

De ahí que será un fin de año para unos tormentoso.

Claro que a partir de enero de 2013, algo nuevo vendrá.

Bueno, es lo que se espera.

Mientras tanto, el electorado sigue sufriendo los golpes en su economía.

Ve como si tuviera un agujero su bolsillo.

Las amas de casa no dejan de tronarse los dedos.

Cada día se encuentran con que los productos de la canasta básica ya subieron.

El gasto no les alcanza.

El salario no lo mueven.

Por lo tanto, hay sufrimiento político para unos y económico para otros.

De todos modos, ya viene otra campaña.

Más promesas.

LOS PRONÓSTICOS

Quien dentro de todo lo anterior no se conmueve ni se acongoja, es el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Para él, 2012 le salió a la perfección.

Prepara lo que será su cañonazo para 2013.

No hay que olvidar su advertencia de que va con todo en ese año.

Sin embargo, hay comentarios en los mentideros políticos de que 2013 será de mucho pensar para Moreno Valle Rosas.

Teniendo como Presidente de la República al priísta Enrique Peña Nieto, será otro cantar.

Se apuesta a que habrá un cambio en el gobernador.

Ya no tendrá a quien lo apoya desde Los Pinos.

A partir de diciembre, el rumbo del país y de Puebla será otro.

Por eso es que se anticipó en muchas cosas en este 2012.

Ya lo veremos.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-31/mirador>

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Cubrirán con Mantas de Protesta el Fraccionamiento La Vista (También Llamado el "Infonavit de Peluche")

La Asociación Independiente de Colonos de La Vista, coordinada informalmente por el empresario panista Luis García Teruel, ha iniciado una serie de acciones para que el hasta hace poco exclusivo fraccionamiento regrese a sus orígenes y evite la proliferación de torres, las licencias excesivas de construcción y los cambios arbitrarios de uso de suelo.

Hoy, por lo pronto, se construye la primera de cuatro torres proyectadas, lo que, en palabras de los condóminos, está llevando a La Vista a convertirse en un infonavit cualquiera.

El movimiento, del que ya está enterado Marcos Salame, presidente del Consejo de Administración de La Vista, cabildeó primero, con gran éxito, con algunos diputados locales y ahora proyecta cubrir con mantas de protesta la parte exterior del fraccionamiento.

Llama la atención que entre los condóminos disidentes se encuentre la notaria 12, Esperanza "Pimpo" Martínez Orozco, pareja sentimental del notario del fraccionamiento: Mario Montero.

Y es que, al decir de los columnistas Rodolfo Ruiz y Ricardo Morales. los condóminos independientes acusan a

Montero de alterar "los reglamentos y el régimen de propiedad de La Vista en beneficio de Marcos Salame y su grupo de inversionistas para que pudieran construir nuevos desarrollos horizontales sobre lotes destinados a áreas verdes y bajar sus aportaciones para el mantenimiento y vigilancia del fraccionamiento".

El correo enviado por García Teruel el lunes pasado es elocuente:

"Estimado Vecino (a)

"¡Buenas noticias! Los Diputados del Congreso Estatal, acaban de aprobar una investigación de las presuntas irregularidades en el reglamento de la Vista.

"Tenemos que estar mas unidos que nunca por lo que es de vital importancia actuar rápidamente.

"Les pedimos colocar una manta en lugar visible hacia la calle. Estas mantas serán distribuidas en forma anónima hasta las puertas de su casa, necesitamos que todos (as) nos envíen su dirección.

"Si desean apoyarnos con el costo de la manta es de \$ 400.00 (cuatrocientos pesos) se los agradeceríamos, en caso contrario nosotros absorberemos ese costo.

"Muchas gracias, estas acciones son en beneficio de todos (as) los colonos de nuestro hermoso fraccionamiento.

"Atentamente

"Asociación Independiente de Colonos".

Entre los condóminos descontentos figuran empresarios, esposas de ex diputados federales y comerciantes de tradición.

Algunos nombres son, además de García Teruel, Agustín Bretón, Belinda González de Amador, Catalina Bustillos de Aguilar, Darío López Fernández, Francisco Bracamonte, Ingrid Pérez Grovas, Jesús Huerta Ortega, Armando Prida Jr., Juan Carlos Alva, Julia Pellico, Lillian de "Petrozzino", Luis Ponce de León, Luis Javier Hernández Blanco, Luis Ortega Trélez, Manuel Suárez Bonet, Olga Ginestel de Bretón, Paula González de Cánovas, Esperanza Martínez Orozco, Ramón Taja W. Y Sandra Márquez de Bretón.

Se prevé que las mantas de protesta tapicen en los días que vienen el exterior del hasta hace poco exclusivísimo fraccionamiento, mejor conocido, por los condóminos descontentos, como "Peralvillo, Mi Barrio" o el "Infonavit de Peluche".

Pedro Joaquín y sus Piedritas Poblanas. La semana pasada publiqué en este espacio algunas líneas que palidecieron ante la polémica desatada por el caso de los dos periodistas demandados por el Gobierno del Estado.

Vea el lector:

Pedro Joaquín Coldwell Tiene en la Mira al Dúo Morales-Salomón. El dueto formado por Fernando Morales Martínez y Edgar Salomón Escorza está metido en un auténtico lío.

Y nada menos que con el poderosísimo Pedro Joaquín Coldwell.

Las razones se pueden leer en los asientos de una taza de café turco.

Lo menos que se dice en el despacho del presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI es que los dos priistas poblanos –uno dirigente estatal, otro líder del Congreso- tergiversaron los acuerdos de una reunión privada y culparon de la comedia de equívocos a quien hoy los ve con recelo, enojo y desconfianza.

La historia es sencilla:

Morales y Salomón acudieron el jueves pasado al CEN del PRI.

Tras los abrazos de caguamo, entraron a una reunión privada con el célebre Pedro Joaquín.

El tema de la renovación del Instituto Electoral del Estado de Puebla fue el único que se tocó.

En pocas palabras, el líder les dijo que si el PAN con ocho diputados tendría cuatro consejeros, el PRI con catorce diputados debería tener cuando menos el mismo número.

En sus cuentas, pues, cabían Paul Monterrosas, Juan Carlos de la Hera y dos más.

Y aquí fue cuando surgió el nombre del recomendado por Luis Videgaray, de gira entonces por Europa: José Luis Martínez.

Nunca, jamás, en ningún momento Pedro Joaquín Coldwell pidió que cambiaran a De la Hera por Martínez.

(Esa fue una ocurrencia posterior del dueto Morales-Salomón).

"Cuatro consejeros cuando menos", les pidió el dirigente nacional del PRI.

Y de ahí salieron a hacer precisamente lo contrario.

A De la Hera lo descabezaron para meter a Martínez y ya no pujaron por un cuarto consejero.

En otras palabras: de los tres que tenían se quedaron con dos.

Eso sí: en cuanto llegaron a Puebla cambiaron la versión del encuentro.

Y es que filtraron que recibieron la orden "de promover a un tal José Luis Martínez López, ilustre desconocido cuyo único mérito, según defendió el dirigente nacional del PRI, residiría en ser hermano de la secretaria de la secretaria privada de Luis Videgaray".

Y la reina de las mentiras: que Pedro Joaquín "pidió desplazar uno de los lugares asignados al tricolor, específicamente el de Juan Carlos de la Hera Bada. E incluso afirmó que el asunto ya había sido platicado entre

Jorge Estefan y Fernando Manzanilla Prieto.”

Esto último también resultó falso.

Y es que Manzanilla y Estefan jamás platicaron de ese tema.

Nunca.

La mentira, pues, sólo estuvo en la imaginación del ya célebre dúo.

Otra mentira que filtraron fue que “ambos se negaron a desplazar a De la Hera con una argumentación adecuada: si se trata de defender los intereses del PRI en el órgano electoral, podrá hacerlo mejor quien ya fue consejero que un ilustre desconocido”.

Lo que sí hicieron, y eso lo sabe el dirigente nacional, fue sacrificar a De la Hera y entregar la plaza.

Sus nombres figuran, faltaba más, en una agenda roja de piel que tiene la leyenda “Pendientes”.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4630>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

La opacidad en tiempos de Compromiso por Puebla

En pueblos mágicos como San Pedro y San Andrés Cholula, presididos por los panistas Dolores Parra y Miguel Ángel Huepa, la opacidad reina.

No solo eso. Los partidos satélites que participaron en la conformación de la coalición Compromiso por Puebla que llevó al poder al grupo gobernante como Convergencia (hoy Movimiento Ciudadano), el Partido de la Revolución Democrática y Nueva Alianza, también son opacos en el manejo del dinero público que reciben.

De acuerdo con el más reciente análisis efectuado por la Comisión de Acceso a la Información Pública junto con el Centro de Análisis e Investigación Fundar, solo dos de 15 municipios con más de 15 mil habitantes aprobaron este ejercicio.

En las próximas horas será oficial que el municipio capitalino de Puebla y Tehuacán alcanzaron una calificación aprobatoria de 97 y 70 puntos, respectivamente.

El análisis llevado a cabo en el marco de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública en el estado permite evaluar políticas públicas en materia de transparencia como parte de la oferta institucional no para con la sociedad en general, sino en el terreno de la competitividad.

Así que los municipios de Atlixco, Tepeaca y Huauchinango, entre otros, no consiguieron alcanzar un estándar satisfactorio en términos de transparencia, lo que evidencia la inexistente voluntad para cumplir con preceptos enunciados en los días de campaña.

Sujetos obligados en Puebla, los partidos políticos que impulsaron la candidatura de Rafael Moreno Valle - exceptuando el PAN- consiguieron calificaciones de vergüenza: el PRD obtuvo un cero, el Movimiento Ciudadano, 2.2, y el Partido Nueva Alianza, que tanto presume de la transparencia y democracia en el SNTE, 6.32.

Entre los partidos peor evaluados está también el Partido Verde, de Juan Carlos Natale, con un cero.

La sorpresa en el ejercicio de CAIP-Fundar es el Partido del Trabajo, que recibió una calificación de 81 puntos, al igual que el PRI. El Partido Acción Nacional recibió la calificación más alta con un 98.

Los resultados de este trabajo se inscriben en el debate sobre la pertinencia de abrir el proceso de selección de un nuevo miembro de la CAIP y que ha encontrado reticencia de diputados ostensiblemente gobiernistas y sordos a las mejores causas de la democracia participativa.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.UJELMm_MjTg



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Las apariencias de la transparencia

La transparencia y la rendición de cuentas retratan fielmente el estilo de muchos de nuestros políticos con imagen de modernos, innovadores y demócratas, pero que en su ejercicio de gobierno mantienen comportamientos oscuros, patrimonialistas e intolerantes a la crítica.

Cuando están en campaña para obtener un cargo de elección popular o, una vez electos, a la espera de rendir protesta, suelen ofrecer reformas constitucionales o legales que doten de autonomía e independencia a los órganos garantes de la transparencia y fortalezcan sus facultades sobre los poderes

y demás sujetos obligados.

Y en no pocos casos estos políticos, al asumir el poder, **sólo cumplen en parte con la palabra empeñada**, modificando la legislación en la materia con el apoyo de la ciudadanía, las instituciones académicas y las organizaciones especialistas en estos asuntos.

Así ocurrió en Puebla con el arribo del candidato opositor aliancista, Rafael Moreno Valle, al gobierno del estado; y **algo parecido viene sucediendo con el priísta Enrique Peña Nieto** en la víspera de su toma de posesión como presidente de la República.

Este último ya anticipó que su administración buscará fortalecer al IFAI, dotándolo de autonomía constitucional y nuevas atribuciones sobre los poderes Legislativo y Judicial, así como por encima de los gobiernos estatales y municipales, y **crear una Comisión Nacional Anticorrupción con facultades para sancionar y consignar a funcionarios corruptos** y particulares que actúen como corruptores o cómplices de aquellos.

Sin embargo, en la medida en que estas legislaciones modelo —sólo en el papel— **comienzan a ser requeridas** por los ciudadanos y periodistas, **los problemas operativos y de funcionalidad de la rendición de cuentas atrofian el sistema** y dan al traste con la cacareada transparencia.

A nivel estatal es recurrente que la Secretaría de Finanzas responda que a ella no le corresponde informar acerca de ciertos gastos o partidas presupuestales ejercidos por otras dependencias, o que **la información solicitada no se encuentra digitalizada**, por lo que tiene que ser consultada *in situ*, previa cita.

Lo primero es una excusa falaz, pues **no hay gasto que no se reporte o sea autorizado por la Secretaría de Finanzas**, amén de que entre sus funciones destacan las siguientes:

“Diseñar y proponer el establecimiento y operación del sistema presupuestal y de **control del gasto público**, integrando en éste los objetivos, metas, indicadores y actividades con los recursos presupuestales **que requieran las Dependencias y Entidades de la Administración Pública Estatal**.

“**Rendir cuentas del movimiento de fondos** y solventar las observaciones de glosa, que formule la Legislatura Local, de conformidad con las disposiciones aplicables.

“**Establecer los lineamientos de la política económica aprobada por el Titular del Poder Ejecutivo**, para la elaboración y ejecución de los planes, programas y proyectos de desarrollo que realicen las Dependencias y Entidades del Estado.

“**Emitir el clasificador por objeto de gasto presupuestal**, para la aplicación y control del gasto público en las Dependencias y Entidades de la Administración Pública.

“**Instrumentar el otorgamiento de los subsidios, aportaciones, ayudas, transferencias y financiamiento temporal a las Dependencias y Entidades** de la Administración Pública Estatal, Municipios, instituciones o particulares, de conformidad con la legislación aplicable, con la normatividad que para estos efectos se emita, o bien con aquéllas que dicte el Ejecutivo del Estado, teniendo la facultad de verificar en su caso, que la inversión se efectúe en los términos establecidos.

“**Recabar la información para la formulación del informe** que debe rendir anualmente el **Gobernador del Estado**, ante el Congreso del Estado”.

El segundo recurso, **la falta de información digitalizada, es una táctica dilatoria y una trampa para entorpecer la rendición de cuentas** y cansar a los ciudadanos que solicitan información pública comprometedora.

De entrada porque, **salvo contadas excepciones, todos los archivos se elaboran en una computadora**, y porque hoy es de lo más sencillo escanear un documento para digitalizarlo.

La táctica de consultarlos in situ es una artimaña, pues primero hay que gestionar una cita, después llenar una orden de pago y liquidarla en un banco o en la caja de la propia Secretaría de Finanzas, si es que el solicitante desea obtener unas copias simples.

Con los órganos garantes de la transparencia o rendición de cuentas también existen problemas, sobre todo cuando sus integrantes intentan actuar con independencia y autonomía respecto de quién les paga, autoriza su gasto o los nombra.

En Puebla, **la Comisión para el Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (CAIP) se encuentra entrapada**. La Ley que la regula se modificó, con lo que **sus facultades aumentaron** así como su radio de acción, que **pasó de 100 a cerca de 300 sujetos obligados**. Paradójicamente, **su presupuesto disminuyó**.

El proceso que hoy lleva a cabo el Congreso del estado para nombrar al sucesor de **uno de tres comisionados que integran la CAIP transcurre en la opacidad**, de espaldas a la sociedad civil y sus organizaciones, que **están siendo marginadas de participar en las entrevistas** y audiencias que tengan los candidatos al cargo.

¿Por qué?

Porque **la intención no es designar como comisionado a un ciudadano ejemplar, probo e independiente**, comprometido con la transparencia y la redición de cuentas, **sino a alguien que le garantice al gobernador Rafael Moreno Valle el control de la CAIP**, que en su segundo año de gestión se convirtió en piedra incómoda en sus zapatos de político con aspiraciones presidenciales de cara al 2018.

Simón dice:

“La verdad no hace tanto bien en el mundo como el daño que hacen sus apariencias.”

François de la Rochefoucauld (1613-1680) Escritor francés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Juan Carlos Mondragón Quintana)

Lo que hace mágico a Puebla es su gente

Como sabe lector, el día de ayer se otorgó a Chignahuapan, a San Andrés y San Pedro Cholula, el reconocimiento oficial de Pueblos Mágicos, con ello, Puebla suma cinco reconocimientos de este tipo, incluyendo por supuesto a Cuetzalan, Zacatlán y Pahuatlán. Como poblano me llena de orgullo que nuestro estado vaya tomando poco a poco el lugar que merece a nivel nacional, sin duda estas distinciones darán muchos privilegios a dichas localidades y se estará elevando la calidad de vida de sus habitantes. Pero así como hay beneficios, ahora tenemos la enorme responsabilidad de ser dignos anfitriones de turistas locales, nacionales e internacionales, y conservar así el lugar que hemos ganado.

Verá lector, el Programa Pueblos Mágicos, fue puesto en marcha por los gobiernos del PAN en el 2001, con el objetivo de revalorar a las poblaciones del país que siempre han estado en el imaginativo colectivo de la nación como pueblos únicos y que representan alternativas diferentes para los turistas, lugares que han sabido guardar su riqueza cultural e histórica y que son poseedores de una magia especial dada por sus pobladores y tradiciones. Por supuesto que el objetivo del programa es hacer de esos Pueblos Mágicos detonadores de la economía local y regional; estructurando una oferta turística complementaria y diversificada al interior del país, haciendo de la historia y la cultura su principal atractivo; aprovechando las potencialidades y singularidades de la localidad para la generación de productos turísticos basados en las diferentes expresiones de la cultura local como las festividades, la gastronomía y las tradiciones, y reforzando o consolidando los atractivos de las localidades con potencial turístico.

Por supuesto que hay muchos municipios que quieren tener este reconocimiento, sus autoridades han intentado conseguirlo sin éxito porque la serie de requisitos no son nada fácil de reunir, es por ello que Puebla es hoy un estado envidiado por muchos otros a lo largo del país. Los puntos a considerar por el Gobierno Federal son muchos, desde planes rectores estratégicos, declaratoria de Zona de Monumentos Históricos, servicios de asistencia y seguridad, servicios turísticos que garanticen potencial de comercialización, etcétera. Pero hay dos que considero los más importantes, el primer punto que considera el programa para otorgar un título de Pueblo Mágico, es el involucramiento de la sociedad y de las autoridades locales. Por supuesto que el papel y el trabajo de las autoridades estatal y municipal son cruciales, ya que de ellos depende la inversión en el mejoramiento de los servicios, de las vialidades y de la imagen urbana de la localidad, pero la sociedad civil es medular para darle ese toque mágico, somos los pobladores los que debemos involucrarnos en el buen recibimiento del turismo y nos corresponde exigir a los gobernantes futuros el cuidado y la inversión necesarias para mantener e incrementar el número de Pueblos Mágicos en la entidad.

Otro de los requisitos es el valor singular de la magia de la localidad, el gobierno estatal deberá presentar un ensayo sobre los atributos mágicos que justifiquen su candidatura y potencial incorporación al programa. Aquí se deberá resaltar los atributos y valores históricos culturales de la localidad, y sin duda Chignahuapan, San Pedro y San Andrés Cholula tienen esa riqueza histórica y cultural que les permite ser hoy Pueblos Mágicos. No hay quien visite Chignahuapan y no se maraville por la impresionante producción de esferas de navidad, los artesanos que hacen maravillas con el vidrio soplado, producen cerca de 70 millones de unidades anualmente; el Santuario de la Inmaculada Concepción, es otro de los lugares mágicos de este municipio, muchos nos hemos maravillado con la imponente imagen de la Virgen María de doce metros de altura; las cascadas de Quetzalapan, la laguna Chignahuapan –conformada por nueve ojos de agua-, las aguas termales, son otras atracciones que no se deben dejar de visitar.

San Pedro y San Andrés Cholula no sólo albergan a una de las principales universidades de Puebla y a varios de sus estudiantes, aquí encontramos el basamento piramidal más grande del mundo, 450 metros de base, dos veces mayor a la pirámide del Sol en Teotihuacán y cuatro veces más grande en volumen que la de Keops, en

Egipto-, tiene ocho kilómetros de túneles donde se pueden apreciar murales prehispánicos y el famoso mural de los Bebedores, y adornado en la cúspide de la misma, encontramos esa impresionante iglesia.

Como ve lector, para ser un Pueblo mágico el municipio interesado debe contar con una riqueza histórica y cultural única, y también depende del trabajo y el empeño que pongan sus autoridades para conseguirlas, por ello, es de reconocerse la labor del gobernador Rafael Moreno Valle, del gobierno federal y de los alcaldes poblanos que hicieron posible estos nombramientos. Ahora, los poblanos tenemos la enorme responsabilidad de tratar como se merecen a los turistas locales, nacionales y extranjeros que vengan a visitar nuestros pueblos mágicos, hagamos de su estancia un momento placentero para que sean los primeros en promocionar a nuestra entidad. Si ellos se van contentos, habrá más turismo y si hay éste, habrá mejores oportunidades para nuestras generaciones.

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/lo-que-hace-magico-a-puebla-es-su-gente?category_id=63

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

El culto a la personalidad

Es un buen día para recordar los errores de quienes se sintieron o se sienten paridos por los dioses del Olimpo.

Así que rescato algo de lo que el tiempo ha convertido en anécdota.

Se trata del culto a la personalidad, la costumbre cuyo costo no tiene cifras ni parangones. **Simplemente se da en mentes enfermas de megalomanía.**

Quien impuso la moda, digamos que moderna, pudo haber sido José Stalin. Nadie podía increparlo y menos aun rebatirlo. **El tipo se sintió el único juez de la ley suprema.** No obstante la represión a la que se arriesgaban quienes discrepaban con él, hubo algunos que lo hicieron, atrevimiento que incluyó la buena suerte ya que sobrevivieron para después de la muerte del dictador recibir una especie de premio al valor. Durante el mandato de murieron asesinados o por "fuego colateral" 23 millones de personas.

Mussolini, Hitler, Franco, Trujillo, Mao Tsetung, Idi Amin, Bokassa, Mobutu, Duvalier, Marcos y Hussein son otros de los adoradores de ellos mismos. La historia registra a Hitler como el responsable de la muerte de 17 millones de seres humanos.

He aquí un digamos que postre histórico del dañino culto a la personalidad:

Rafael Leonidas Trujillo Molina, presidente de República Dominicana, genocida que mandó asesinar a más de 30 mil haitianos que se atrevieron a ingresar al país, se hizo llamar "Generalísimo y Doctor Benefactor de la Patria Nueva". **Sus seguidores nombraron a su madre "Matrona de Ventre Privilegiado"**, la misma que sus víctimas recordaron en no muy buenos términos.

Jean-Bedel Bokasa tiene un apartado especial en la historia de África: gobernó la república centroafricana durante catorce años. **Lo hizo entre la sangre, el dolor, el canibalismo y su crueldad demencial, características que acompañaron sus crímenes.** Se declaró apóstol y santo y nombró emperador. Dijo ser católico y tuvo 17 mujeres y 55 hijos. También se auto proclamó como: "Emperador de África Central por la voluntad del pueblo centroafricano, unido al partido político nacional...".

Mobutu Desiré Joseph implantó el récord en el poder omnímodo y brutal. En Zaire su efigie prevaleció años después de muerto (1997). Él mismo se definió como el "todopoderoso guerrero que gracias a su resistencia e inflexible voluntad de vencer irá de conquista en conquista dejando tras de sí una estela de fuego". **Fue el ejemplo perfecto de la cleptocracia, fenómeno que por cierto vivimos en Puebla durante el pasado sexenio.**

Uno de los actos políticos más espectaculares de Sadam Hussein, consistió en el plebiscito que convocó para que su pueblo decidiera si continuaba o no en el poder. Aquella consulta produjo el siguiente resultado que, obvio, tuvo el aval de la autoridad electoral designada por él: **el 99.96 por ciento de los ciudadanos dijeron "sí"**. Y sólo 3 mil 52 de los ocho millones de votantes, sufragaron por el "no" (que yo me acuerde, hay una votación superó a la del Irak de Hussein: la del distrito de Ciudad Serdán donde se implantó lo que debería figurar en el libro de récords de Guinness: 110 por ciento dieron el triunfo al candidato del PRI).

Y ya que hice el paréntesis sobre Ciudad Serdán, ahora me ubico en México para traer a colación los siguientes datos:

Por acá tuvimos a don Antonio López de Santa Anna, **alias el "Quince Uñas"**: se hizo llamar "Su Ilustrísima". Porfirio Díaz no cantó mal las rancheras y de ser un hosco y vulgar general cimarrón, pudo transformarse en un **exquisito gobernante cuyos modales y modo de hablar cautivaron** a los diplomáticos extranjeros de aquellos entonces: así gobernó durante 27 años ininterrumpidos. Arnulfo R. Gómez, otro general menos pomposo que Díaz, plagió para firmar como propia la máxima romana: **"Si quieres la paz prepárate para la**

guerra". Y qué decir de Victoriano Huerta, conocido como "el chacal", un hombre que en su locura por el poder ordenó matar al presidente Francisco I. Madero y al vicepresidente José María Pino Suárez: fue inspirado e inducido por el embajador estadounidense que le lavó el cerebro diciéndole que su país lo haría el mejor gobernante de México.

Una vez hecho este recorrido histórico a vuelapluma, al mirar nuestro entorno político, he concluido que **el culto a la personalidad forma parte del proyecto personal de los hombres de Estado**. ¿Cómo convencer a los electores si se presentan como simples mortales? ¿De qué manera trascender cuando la modestia forma parte de la personalidad? Ante esta disyuntiva concluyen que **no hay de otra mas que echarle crema a los tacos o lana a los medios de comunicación electrónicos**. Y nosotros, los simples mortales, somos los que pagamos los platos rotos (ahora impuestos) para que siga vigente el culto a la personalidad. Entre esas víctimas incluya el lector a los burócratas corridos bajo la chambona idea de adelgazar la nómina con la intención de tener **más dinero disponible, precisamente para el culto a la personalidad**. ¿O no?

*Columna publicada en junio de 2011, ahora con algunos cambios dado que su vigencia debería alertar a la sociedad. Se aceptan sugerencias para ampliar y actualizar la lista de megalómanos.

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-culto-a-la-personalidad?category_id=119



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Moreno Valle, el PAN y su Luna de Miel



Bajo **control** el Instituto y el Tribunal Electoral del Estado, las comisiones de Derechos Humanos y de Acceso a la Información Pública, los poderes Legislativo y Judicial, y sin contrapesos efectivos, al gobernador **Rafael Moreno Valle** sólo le faltaba **someter al único partido** que venía funcionando, en los hechos, como **su oposición**: paradójicamente, su propio partido, el **Partido Acción Nacional**.

A inicios de septiembre, el PAN poblaro sufrió una de las **acometidas** más fuertes que se recuerden por parte de un gobernador en funciones.

De hecho, ni siquiera los **priístas** en el poder arremetieron contra el blanquiazul con tal ánimo exterminador.

Ante **Moreno Valle**, los **Piña Olaya**, los **Bartlett**, los **Melquiades** y los **Marín** se quedaron en preescolar.

La **escalada** contra Acción Nacional y el grupo que lo maneja, **El Yunque**, nunca fue tan frontal ni tan severa; menos tan real.

Un **inédito** desplegado publicado a plana entera en periódicos editados en el DF, firmado por los morenovallistas puros y de ocasión, exigía la **renuncia** inmediata de **Juan Carlos Mondragón** a la **dirigencia estatal del PAN**.

Confabulados, se pronunciaban contra su **reelección** y demandaban un dirigente "**que refleje fortaleza, liderazgo y visión para conjuntar de manera efectiva a los liderazgos internos y sociales**" (sic).

De distintas formas, los panistas fueron **humillados y atacados** por un poder sin frenos, acostumbrado a imponer sus caprichos.

Incluso, se usó al Congreso para torcer las leyes y bloquear la **continuidad** de quien venía poniendo –aunque con más hígado que talento– resistencia al jefe del Ejecutivo.

El tema generó un **cisma interno** y cada **bando** ubicó que la **guerra** era el único camino posible.

Pero poco duró **el choque de trenes**, el **Apocalipsis**. Y es que el **pragmatismo** típico de la ultraderecha

pronto causó un **viraje**.

Entendieron que no sólo no lograrían derrotar al gobernador, sino que **ganaban más** formándose a su lado y olvidando los **agravios**. Como **mercenarios**, se pusieron **precio** y les **llegaron**.

Indigno, **Mondragón**, por ejemplo, cederá la dirigencia a la que tanto se aferró a cambio de una **diputación local plurinominal**.

Otros **monaguillos** del Yunque serán candidatos a ediles o regidores, y algunos más hallarán trabajo en el gobierno estatal.

A cambio de un **plato de lentejas**, el resto aprobó que **Moreno Valle** termine por controlar el partido que **juraron** defender sin importar las consecuencias.

Ahora hasta presumen que **ya no hay cicatrices y que están felices como hermanos**.

De hecho, el PAN **ya no impugnará** ante el TEPJF el registro del partido del gobernador (Compromiso por Puebla), ese que tanto denostó.

De la misma forma, se hará de la vista gorda ante las anomalías detectadas en la afiliación masiva de militantes y aceptará sin chistar la alianza con el PRD para 2013.

Cayó el último fuerte que resistía el asedio. Y ahora ya no hay ni habrá quien **disienta** ni quien hable de **abusos y excesos**, al menos desde el PAN.

Moreno Valle logró lo que parecía imposible: disciplinarlos y aplacarlos; en los hechos, **controlarlos**.

¿Cuánto durará esta luna de miel? Lo que dure El Yunque en subir **su precio** para seguir beneficiándose mediante el **chantaje**, la vieja argucia, la que le ha funcionado.

Porque eso sí: **los soldados de Dios hasta perdiendo ganan**. Siempre.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que estará en la ciudad capital la titular de la Procuraduría General de la República (PGR), Maricela Morales Ibáñez, para presidir el jueves la reunión nacional de procuradores generales de justicia de los estados.

El Hotel Marriot, a la salida de la autopista a la ciudad de México, desde ayer se convirtió en una zona de alta seguridad nacional porque será el lugar donde los abogados del pueblo deliberen distintos temas, se hospedarán y serán recibidos esta noche con un brindis de bienvenida por sus anfitriones.

Que en un buen ambiente de camaradería los secretarios del gabinete estatal Antonio Gali Fayad, titular de la Secretaría de Infraestructura, y Jorge Aguilar Chedraui, de los Servicios de Salud en Estado, se encontraron en la Casa del Abue, reunidos por la presidenta del SEDIF, Martha Érika Alonso.

Teniendo como escenario el concurso de ofrendas de Día de Muertos los asistentes tuvieron la oportunidad de participar y evaluar el "aplusometro" al momento de ser presentados los funcionarios, y la tendencia marcó a favor del titular de la Ssa. No faltó quien tratara de explicar el "mensaje" político de tan su generis evento.

Que alumnos del Tecnológico de Monterrey, Campus Puebla y Antonio Garza Sastré, crean un proyecto de zona comercial y de viviendas autosustentables Barrio de Santa Anita, que obtuvo recientemente el tercer lugar en el Premio CEMEX-TEC Transformando Comunidades 2012, pretenden disminuir la migración hacia la periferia de la ciudad.

El diseño de un andador turístico de medio kilómetro que conecte al Museo del Ferrocarril -ubicado al interior del Barrio de Santa Anita- con el Paseo Bravo, conforma la primera etapa de este proyecto realizado por los alumnos Antonio Carro Pérez, Emanuel Arteaga, y Víctor Trejo.

Que en la explanada del estadio Cuauhtémoc se darán cita las autoridades estatales para destruir "piratería" decomisada en diferentes operativos realizados por el gobierno del estado para combatir el contrabando y la comercialización ilegal de productos que dañan a la industria.

Que debido al huracán "Sandy", la Coordinación Estatal de Asuntos Internacionales y de Apoyo a Migrantes Poblanos abre la oficina en Passaic de "Mi Casa es Puebla" con el objetivo de que los poblanos radicados en EU usen los teléfonos y el Internet para comunicarse con sus familiares.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163086>

(Pablo Ruiz Meza/Nada Personal)

Maritza feminiza dirigencia de la CNC

Si el campo poblanos se feminiza, ¿por qué la dirigencia estatal de la Confederación Nacional Campesina no?

Esto parece ocurrir con la inminente postulación a la dirigencia estatal de la Secretaría General de la CNC, Maritza Marín Marcelo.

Desde joven sabe jugar limpio y sin confrontaciones, lo aprendió de su padre en la mixteca y ha sabido del valor de hacer amigos y anteponer un interés personal al de la comunidad.

Entiende de la importancia de la competencia leal y sin ventajas, por ello prevé que en una semana solicite licencia al cargo para competir en igual de circunstancias para relevar del cargo a Juan Balderas Muñoz.

Esta mujer dirigente agraria ha tomado la decisión por el respaldo de los comités regionales y municipales del cenecismo, central campesina a la que se integró desde adolescente.

Desde joven se supo ganar el respeto y reconocimiento de los campesinos en una sociedad machista como la nuestra.

Marín Marcelo asume el reto de competir por la dirigencia cenecista y se aplica a fondo para lograr una candidatura de unidad conforme a los tiempos que establece la convocatoria que serpa emitida en una semana, para realizar la elección el 15 de noviembre próximo.

De ser necesario, Maritza está dispuesta a llegar hasta la realización de un consejo político de la CNC donde los dirigentes decidan a mano alzada.

Prácticamente a lo grado establecer acuerdos con los distintos grupos y corrientes internas, y o ve en la contienda a correligionarios suyos como Efraín García Bello, ex dirigente nacional de los maiceros, dirigente con desencuentros con Gerardo Sánchez García.

Tampoco espera medirse con otro aspirante a la dirigencia, Rufino Márquez Camarillo, el sobrino político del líder moral cenecista, Melquiades Morales Flores, por mucho que le atribuyan el padrinazgo de Jesús Morales.

Maritza Marín va por la dirigencia estatal de la CNC porque logró el mayor consenso con la clase política priista y el respaldo en el campo de batalla de los dirigentes municipales y regionales.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163085>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Dos tipos de cuidado

Ya falta muy poco para que el PRI poblano se quite de encima la pesada loza que carga a cuestas; el bulto de descrédito y poca vergüenza que le generan dos tipos de cuidado que tiene entre sus filas locales, **Edgar Salomón Escorza** y **Fernando Morales Martínez**.

Ambos, el primero, líder del Congreso del Estado y, el segundo, dirigente provisional, delegado o el cargo que mejor le acomode, del partido de los tres colores.

Tanto, Edgar, como Fernando, están en la mira del PRI nacional, de **Pedro Joaquín Coldwell**, mandamás del Revolucionario Institucional a nivel nacional y operador del presidente electo del país, Enrique Peña Nieto (EPN).

La confianza, el compañerismo y la cordialidad entre el grupo más cercano de EPN y Edgar y Fernando, simple y sencillamente, se perdió. Desde hace un buen rato los dos tipos de cuidado están borrados de la lista de militantes confiables del PRI poblano por quererse pasar de vivos.

El argumento más fuerte para que salieran del ánimo de Coldwell y del poderoso, **Luis Videgaray Caso**, coordinador General para la Transición Gubernamental del equipo de EPN, es sólo uno: Su falta de lealtad.

Y han sido los propios priistas poblanos quienes se han encargado de reportar las decisiones y acciones de ambos en detrimento de su instituto político, al que ellos llaman "el partido de sus amores".

De Salomón, faltaría espacio para narrar y exponer su repentino crecimiento, su paso por la política poblana y su entrega total a las decisiones mayoritarias en el Congreso poblano, mismas que no en todos los casos han beneficiado a su partido.

El diputado local, líder de la LVIII Legislatura, ciertamente, apoyó con todo a EPN en la elección federal pasada; es más, se pronunció en contra del clan que lo impulsó en la política poblana para crecer y hacerse de todo lo que tiene a la fecha. Y, créame, amigo, lector, es mucho.

Edgar Salomón, se deslindó del grupo beltronista, encabezado por **Juan Carlos Natale López**, aún líder estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), para pronunciarse a favor de Peña.

Salomón, sí, siempre rechazó la posible candidatura presidencial de **Manlio Fabio Beltrones**, coordinador del grupo parlamentario del PRI en la cámara baja del Congreso de la Unión. Sin embargo, una vez que llegó al poder se perdió y dejó de apoyar a su partido.

El dinero, la autoridad, la soberbia y la ambición lo hicieron presa hasta convertirlo en un clásico de la política priista, de esa dinosauria en la que el tiempo avanza, según lo ordena el rey.

Perdió las formas y el control total del Congreso. Su grupo parlamentario se dividió y la poca credibilidad que le

quedaba tuvo el mismo final.

Salomón, se convirtió en una voz oficialista a la que ya nadie le cree.

Sus reuniones con Fernando Morales, ambos llegando a sus citas en sus camionetas Suburban con escolta, mostraron su hechura, su estirpe y su frívola militancia priista. Edgar Salomón, al menos, pasó de ser un humilde y sencillo servidor público a un político de sábanas de seda, de arte contemporánea.

Sus errores son demasiados y, dicen, no los acepta.

Lo mismo sucede con Fernando Morales, el primogénito de la familia Morales, el hijo consentido del ex gobernador y ex senador, **Melquiades Morales Flores**.

El boquete financiero que le aplicó a las arcas de su partido en Puebla no se olvida en el PRI nacional, mucho menos la derrota sufrida por el hoy presidente electo de México en los comicios presidenciales pasados.

Y es que EPN fue quien arrastró a sus candidatos a diputados federales a ganar. Su imagen, y nada más, fue la que permitió al PRI triunfar en la mayoría de diputaciones federales en Puebla.

De todos es conocido el presunto abuso económico cometido por Fernando Morales en perjuicio del PRI poblano. Los candidatos, en su mayoría, siempre lo denunciaron y reclamaron.

Tampoco hay que olvidar las trabas y empujones que le propinó a la hoy senadora, **Blanca Alcalá Ruiz**, a quien simple y sencillamente siempre desacreditó.

De las últimas acciones de Edgar y Fernando, monitoreadas por el PRI nacional, por supuesto, está el jaloneo por las consejerías del Instituto Electoral del Estado (IEE), sobre las que armaron un desgarrate para congraciarse con actores políticos ajenos a su partido.

Al final, dicen, en el IEE no quedaron todos los hombres recomendados por el PRI nacional.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Dos-Eipos-ey-ocie%20eo&id=2219>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

40 políticos y caciques buscan demandar a periodistas poblanos

El acoso que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas ha emprendido en contra de un grupo de periodistas poblanos podría ser más grave de lo que hasta ahora se ha percibido, pues ha trascendido que unos 40 personajes se han acercado al Poder Ejecutivo para informarse acerca de cómo iniciar demandas civiles contra comunicadores locales, similares a las que comenzó a formular la administración estatal desde la semana pasada.

Una fuente bien informada y confiable señaló que ese grupo de 40 interesados está formado básicamente por diputados locales, presidentes municipales y personajes que se pueden calificar como caciques. Todo ellos se han presentado a la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría de Oficio para conocer en qué términos podrían, en breve, emprender procesos legales contra diversos periodistas tanto de la capital como del interior del estado.

Se antoja difícil creer la versión de que esos personajes han acudido de manera espontánea, y no sería difícil que sea parte una estrategia del Poder Ejecutivo, como una manera de que la persecución contra comunicadores críticos del gobierno no se siga identificando como una conducta exclusiva de Moreno Valle.

Y es que luego de que el martes de la semana pasada el gobierno presentó las dos primeras demandas contra los colegas Fabián Gómez y Adrián Ruiz, se desató una reacción de condena de diversos medios de comunicación nacional, que no solamente han cuestionado la agresividad de Moreno Valle contra periodistas que le resultan incómodos, sino en general comenzó a analizarse y denunciarse que toda la gestión morenovallista está resultando ser peor de ineficiente y autoritaria que los gobiernos del PRI que le antecedieron.

Por eso es posible que la irrupción de esos 40 personajes queriendo demandar periodistas pudiera ser un intento del gobierno de continuar con la persecución, pero intentando al mismo tiempo que no se siga dañando la imagen pública de Moreno Valle en la prensa nacional, lo cual es algo que preocupa al grupo que controla Casa Aguayo, dado el proyecto de largo plazo del jefe del Poder Ejecutivo de buscar aspirar a ser candidato presidencial en el año 2018.

Si resulta cierta la versión de ese grupo de 40 individuos queriendo perseguir –por la vía jurídica– a periodistas, el estado de Puebla entrará a una crisis de derechos humanos, ya que nunca un gobierno estatal en los últimos 30 años había querido vulnerar la libertad de expresión, cerrar medios de comunicación y evitar que haya la más mínima crítica en su contra.

Si los caciques y alcaldes se ponen a perseguir periodistas es previsible que se desatarán una larga lista de abusos, ya que los poderes fácticos que operan, sobre todo en municipios de la Sierra Norte y la Mixteca,

tienden a ser violentos e incomprensibles del derecho de la sociedad de estar informada y tener acceso a la crítica contra los gobernantes.

Queda claro que Moreno Valle no aspira a gobernar como Alfredo Toxqui Fernández de Lara, cuyo lema en su sexenio era: "cancelemos odios y rencores", o como su mentor Melquiades Morales Flores, que recomendaba "ponerse una bolsa de agua fría en la cabeza" antes de pensar en venganzas o revanchas. El actual jefe del Poder Ejecutivo busca emular a Maximino Ávila Camacho, quien ejercía un control personal de todos los poderes públicos, partidos político, grupos sociales, organizaciones religiosas y medios de comunicación para que nadie disintiera de su forma de gobernar.

El problema es que el gobernador no entiende que vivimos en la época de la transición democrática y no en las autocracias que los años 40, y que ahora la función de un gobernante es la de buscar la armonía y cordialidad en una sociedad en lugar de andar persiguiendo políticamente a mototaxistas, periodistas, docentes del Colegio de Bachilleres, campesinos y trabajadores del propio Poder Ejecutivo.

Sin notificación, periodistas demandados

Ya se cumplió una semana en que el gobierno del estado presentó sendas demandas contra Fabián Gómez, quien es propietario del portal *Contraparte Informativa*, y hacia Adrián Ruiz, quien es columnista de *El Heraldito*. Ese fue el inicio formal del acoso de Rafael Moreno Valle Rosas en contra de los críticos de su administración.

Hasta ayer ninguno de los dos comunicadores había sido notificado de los recursos legales en su contra.

No saben cuáles fueron las ideas que desataron el coraje del gobernador, por ende, no han podido armar su defensa.

Aunque algunos abogados señalan que esa tardanza es propia de la ineficacia que caracteriza al Poder Judicial de Puebla, al mismo tiempo se percibe que podría ser una estrategia de dilación del gobierno para poder crear zozobra en los colegas demandados.

Es un mal inicio dicha tardanza. También una muestra de que el gobierno no quiere jugar limpio.

Esa es una característica de la actual administración: negar copia de los expedientes a los personajes contra los que emprende procesos legales. Lo hace para que no se puedan defender adecuadamente.

Hay el caso de un funcionario de la extinta Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública que necesitó de seis meses y dos amparos para que un juzgado le entregara copia del expediente que había en su contra.

Eso mismo se quiere hacer con los periodistas perseguidos.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/40-politicos-y-caciques-buscan--demandar-a-periodistas-poblanos_id_15732.html

(Editorial)

Gobierno, generador de desempleo

En la edición de hoy damos cuenta de que, mientras el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que la liquidación de 125 trabajadores de la administración estatal emprendida por su administración está "apegada a ley"; fuentes del aparato gubernamental filtraron que la suma de despedidos podría rebasar los mil empleados.

Si las versiones filtradas el día de ayer desde la oficialidad son ciertas, es reprochable que el Poder Ejecutivo pretenda dejar sin empleo a más de mil personas, sobre todo cuando el problema de la desocupación laboral se ha venido agudizando a niveles dramáticos por la carencia de políticas públicas que fomenten el empleo.

La administración actual ha cacareado a los cuatro vientos que la llegada de la empresa armadora de autos alemanes Audi generará miles de empleos directos e indirectos, pero ese discurso contrasta evidentemente con la realidad, sobre todo cuando es el propio gobierno el que se propone como generador del desempleo.

No se descarta la posibilidad de que varios o muchos de los empleados que están en la lista de despidos del gobierno estatal en verdad no estén calificados para las tareas que desempeñan y hayan recibido su base o contrato por algún tipo de recomendación o compadrazgo; sin embargo, debería aprovecharse desde el Ejecutivo para examinar y en su caso capacitar a los trabajadores, una solución por todos lados más racional, justa y lógica que echarlos a la calle.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/gobierno-generador-de-desempleo_id_15728.html

Síntesis

(En tiempo real/Erick Becerra)

La oportunidad del turismo

El 19 de octubre pasado publiqué en este espacio que Puebla rebasó ya el crecimiento en recepción de

visitantes registrado en 2011.

Traigo a cuento la columna porque ayer el gobernador Rafael Moreno Valle recibió las declaraciones de Pueblos Mágicos de San Pedro y San Andrés Cholula y de Chignahuapan, situación que impacta directamente en la vocación turística.

Con estos nombramientos, únicos en su tipo porque ningún otro estado había recibido en un solo acto esa distinción para dos entidades, Puebla avanza en las oportunidades que puede alcanzar en el rubro turístico.

Otro dato relevante es que después de Michoacán (entidad que tiene seis pueblos mágicos y es donde nacieron el presidente Felipe Calderón y la secretaria de Turismo, Gloria Guevara) Puebla es el segundo estado con más Pueblos Mágicos (5).

Y bueno, cuatro de esos pueblos fueron decretados así en los 19 meses del gobierno morenovallista.

En aquella columna, como le decía, comenté lo siguiente:

"...ferias, congresos internacionales y eventos nacionales han impulsado el flujo de turistas, además de las declaraciones de Pueblos Mágicos recientes. Es más, se espera que en próximos días entregue Sectur a San Pedro Cholula dicha declaración.

Esto, aunado a la celebración del Tianguis Turístico deja claro que el próximo año Puebla podrá dar el salto que por años se ha esperado en esta materia.

Y es que también de acuerdo con la OMT, la motivación Turística son:

Ocio, visitas a parientes y amigos, negocios, salud, religión y peregrinaciones.

Y sin duda, varias de ellas coinciden con las fortalezas del estado de Puebla".

Ayer, en las actividades dedicadas al turismo se ratificó lo que le comenté hace dos semanas.

Desde los corrillos:

1. En los próximos días el mandatario viajará a Alemania a continuar con los preparativos para la llegada de Audi a Puebla.

Entre otras cosas avanzarán las definiciones logísticas, proveeduría y asuntos relacionados a la conectividad.

Le ofrezco contarle detalles de la gira, en cuanto regrese a Puebla.

2. Hablando del gobernador, le comento que hoy recibirá la visita de la procuradora General de la República, Marisela Morales, quien realizará tres eventos importantes: Encabezará un acto de destrucción de piratería en la explanada del Estadio Cuauhtémoc, la colocación de la primera piedra del nuevo edificio del PGJ, y el jueves Puebla será sede de la Reunión Nacional de Procuradores.

3. La diputada Denisse Ortiz anda muy activa en la promoción de la equidad de género. Ayer, en Boca del Río, Veracruz, dictó una conferencia en el contexto de la Primera Asamblea Plenaria de la Comisión de Gobernación de la Conferencia Permanente de Congresos Locales.

Su ponencia "Establecimiento de Agenda de Género en el Poder Legislativo, Construyendo desde el ámbito local" destacó que el Poder Legislativo es un espacio históricamente construido para concentrar en pocos actores políticos la toma de decisiones sobre el estatus legislativo de las políticas públicas.

Ojalá el próximo congreso que se elegirá el 7 de julio represente más a la equidad de género en Puebla.

4. Y ya que le hablo de mujeres panistas, una que comienza a destacar es Carolina Beauregard. No le pierda la pista porque dará sorpresas con los resultados de su gestión en el ayuntamiento de Puebla.

Gracias y nos leemos el viernes.

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=61594&catid=52:opinion-local&Itemid=73

(Primera Columna/Oscar López)

- **La unidad panista**
- **La despedida del IEE**
- **El Puebla estrena técnico**

Por fin se pusieron de acuerdo en el PAN y ya dieron señales hacia afuera, de que todo es cordialidad y se han superado las diferencias tras el encuentro que tuvieron con el Gobernador del Estado los diputados, miembros del Comité Directivo Estatal, incluido Juan Carlos Mondragón y el propio alcalde Eduardo Rivera Pérez.

Después de los berrinches que más bien se interpretaron como revanchas desde el Congreso contra el Presidente municipal tras la aprobación fast track de las modificaciones a la Ley Electoral que pretendían, no el adelanto del proceso electoral, sino impedir la permanencia de Mondragón al frente del PAN.

Entre esos acuerdos de unidad se encuentra la publicación de la convocatoria para relevar a Juan Carlos Mondragón, quien desde hace 20 días dejó de ser presidente del Comité Directivo Estatal de manera formal y

de acuerdo a los plazos establecidos, misma que se conocerá a partir de hoy y que no tendría mayor relevancia que la de encumbrar a Rafael Micalco Méndez, quien por cierto, ya dirigió al PAN hace apenas

El tiempo dirá si este "pacto de unidad" es tan sólido que resiste la selección de candidatos a las diferentes posiciones para las 217 candidaturas a las presidencias municipales y a las diputaciones locales.

Por el momento, tanto los diputados como el alcalde mandan el mensaje de que, más allá de sus percepciones personales, está el proyecto de garantizar un buen papel e las elecciones del próximo año, sobre todo tomando en cuenta que gobiernan la capital del estado y las principales ciudades de Puebla, encabezan el titular del Ejecutivo y tienen mayoría, con las alianzas, en el Congreso del Estado.

Ayer fue la última sesión del Instituto Electoral del Estado donde se despidieron 6 de los 9 consejeros, pues los otros tres ya amarraron su segundo periodo y aunque formalmente el presidente del organismo Jorge Sánchez Morales no aceptó la existencia del bono o finiquito para los que terminan, lo cierto es que el reglamento que ellos mismos aprobaron les da derecho a pedir su liquidación, la cual, según las cuentas, ascendería a los 900 mil pesos, nada mal, nada mal.

Por lo que respecta al Tribunal Electoral, Antonio Oropeza está buscando los apoyos correspondientes para ser ratificado como magistrado, habrá que ver si su pasado donde apoyó a Javier López Zavala le permite lograr la permanencia.

Reynaldo Lazcano y Gabriel González Alegría no pretenderán buscar su ratificación, pues han entendido que su ciclo ha terminado y es mejor retirarse con dignidad.

CONFETI...en este momento de cambio de directores técnicos, el Puebla no fue la excepción...ayer se sumó a la lista de relevos Carlos Poblete...Daniel "el Travieso" Guzmán ya no dirigirá a La Franja para su encuentro con el Atlas el próximo domingo.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4987

(Juicio/Mauro González Rivera)

IMPULSAR COHESIÓN PRIÍSTA, TAREA DEL FORO LEGISLATIVO

Después de la afrenta electoral que sufrió el PRI en la entidad poblana en 2010, no ha sido fácil para el tricolor restablecer la unidad y reafirmar su identidad desde la oposición. Sin embargo, dice ALBERTO AMADOR LEAL, presidente del Foro Nacional Permanente de Legisladores, que en lo esencial el partido ha actuado con pertinencia en medio de un escenario complejo, no exento de tensiones y dudas.

"Al triunfo de las elecciones de 2012, el PRI esta llamado a jugar un nuevo rol y para ello requiere del fortalecimiento de su ideario y la renovación de sus prácticas sin provocar rupturas y enconos. Lo intenso del calendario a partir de 2013, 2015, 2016 y 2018, es sumamente competido y nada bueno saldría de la improvisación y acuerdos difusos, menos de la lucha fratricida. Ser oposición, requiere de un enorme esfuerzo de lucidez, sensibilidad y determinación para acompañar las transformaciones, sin perder en esa tentativa, la identidad y el rumbo. A este desafío se propone contribuir el Foro Nacional", anticipa su presidente, entre los objetivos a seguir.

Otras responsabilidades a cumplir son la contribución del foro al debate de las reformas constitucionales y legales en el orden nacional y estatal; apoyar, si así se considera pertinente, a los legisladores federales y locales en el diseño y construcción de propuestas de reformas o iniciativas de nuevas leyes y decretos; acompañar, y si es el caso promover, el derecho de iniciativa popular consagrado en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; instituir el premio anual al Mérito Legislativo en el estado de Puebla; suscribir convenios con las instituciones de estudios superiores; establecer vínculos con las organizaciones sociales, comunitarias y productivas y, como punto importante coadyuvar a la cohesión partidista.

Fue así como se dio a conocer el funcionamiento del Foro Nacional Permanente de Legisladores, filial Puebla, que tiene como presidente a ALBERTO AMADOR LEAL; vicepresidentes a Marco Antonio Rojas Flores, Cecilia Hernández Ríos, Héctor Reyes González y Héctor Orduña. Como secretario técnico a Hugo Cortés y como coordinador de difusión a Julián Haddad Férez. Destacan en el grupo político Wenceslao Herrera Coyac, Alberto Jiménez Merino, Alberto González Morales, Lauralicia Sánchez Corro y otros más que se irán incorporando al proyecto.

HÉCTOR GONZÁLEZ: PUSO EN SU LUGAR A JUAN DE DIOS CASTRO

HÉCTOR GONZÁLEZ REYES, diputado obrero poblano, miembro de la Comisión Permanente al Congreso de la Unión en la LVI legislatura, con las siglas en el pecho de la CTM-PRI, rebatió en la tribuna hace más de tres lustros al senador del PAN, JUAN DE DIOS CASTRO LOZANO, quien con motivo de una pretendida reforma al artículo 123 constitucional, elogiaba lo que llamó una nueva cultura laboral, diciendo en 1996 que "nuestro país, próximo a los albores del siglo XXI y con una integración económica con un avanzadísimo desarrollo tecnológico y en una situación de globalización, de la que no se pueden sustraer los países del mundo, se ha

modificado la dinámica económica mundial y se estableció, lo que se dijo entonces, un diálogo obrero-empresarial hacia una nueva cultura laboral.

El vicepresidente del Foro Nacional filial Puebla, recordó su acción en la tribuna cuando en defensa del sindicalismo mexicano, ahora que tiene similitud con la reforma laboral que ya descansa en la congeladora, dijo al representante del blanquiazul en aquél entonces: "vaya a trabajar a una fábrica, ensúciense las manos, para que sepa que es el sindicalismo, lo que es el trabajo"... "Vienen aquí a denostar a la CTM. La CTM les ha dado muestra de que siempre ha luchado contra ustedes que representan a los patrones"... "los sindicalistas, orgullosos de lo que manejamos y sentimos"... "Ahora dicen que en lugar de pagar por jornada de trabajo vamos a pagar por hora". "¡Ajá! ¿Para qué?" "¿Para acabar con las prestaciones sociales, los contratos colectivos, al sindicalismo al cual le tienen pavor porque es la única institución social que ahorita esta haciendo frente a la explotación de todos los que representan Acción Nacional?".

En ese tiempo el líder de la CTM FIDEL VELÁZQUEZ SÁNCHEZ, había dicho: "si ganara Acción Nacional la presidencia de la República en el año 2000, traerá como consecuencia decir adiós a la Ley Federal de Trabajo y la desaparición de los sindicatos. Cuando llegue el año 2000, olvídense de los sindicatos, olvídense de los contratos colectivos, olvídense de la libertad de los trabajadores para asociarse"

SE EQUIVOCÓ DE FIESTA EL EDIL EDUARDO RIVERA

¡Lo ví y lo viví! Sucedió el sábado 27 en AFRICAM SAFARI, explanada Las Jirafas, allá en Valsequillo, donde se llevaba a cabo la fiesta del onomástico-cumpleaños de RAFAEL MORENO VALLE SÁNCHEZ, organizada por OLI SALOMÓN DE MORENO VALLE. De pronto, apareció en escena la esbelta figura del presidente municipal de Puebla, EDUARDO RIVERA PÉREZ, quien antes de entrar a la carpa, dejó en la orilla de la mesa de regalos, el suyo.

Prosiguiendo con su recorrido, llegó a la entrada de la enorme carpa, se detuvo y "pajareó" por todos lados. No vio a nadie de los que buscaba y decidió salir inmediatamente, no sin antes recoger el regalito que había depositado en la mesa,

Tal vez, no puedo afirmarlo, el equipo de logística le informó que "el señor gobernador" estaba de fiesta y ante tal oportunidad de saludarlo se dirigió al lugar, encontrándose con la novedad de que era "otro RAFAEL". Molesto por el incidente se fue al lugar de destino, ahí cerquita, que era una fiesta de 15 años.

A CUENTA GOTAS

Mañana se inicia la cuenta regresiva de los últimos 30 días de mandato del presidente FELIPE CALDERÓN HINOJOSA, que dejará para todos los mexicanos una imborrable huella de su estilo y forma de gobernar un país al que deja en el desamparo en muchos renglones. Vaya, con todo lo malo que hizo el ranchero de San Cristóbal, VICENTE FOX, todavía le da las buenas y las malas al Michoacano....FERNANDO MORALES MARTÍNEZ, dirigente del PRI designó como Secretario de Gestión Social a ERNESTO LEYVA CÓRDOBA y nombró a MIGUEL QUIRÓS CORTE, Secretario Adjunto a la Presidencia. Del primero dijo: "está carterá se la entrego a todos los diputados locales priístas que en ejercicio de sus derechos político-partidistas podrán, en lo sucesivo respaldarse en la misma. El PRI no esperará más tiempo en actividades de planeación, sino trabaja en las tareas de una institución política, con apego a la normatividad electoral". Reconoció que el proceso del 2013 tendrá sus características en virtud de que será una batalla que definirá el futuro político en Puebla....

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4986



(La Radiografía/Fabián Gómez)

La 'Rafaley'

En aras de allanar su camino rumbo a la Presidencia de la República, el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas, propondrá una Ley que regule a los medios de comunicación para que sea un modelo y ejemplo a nivel nacional.

Se trata de tener lista una valiosa herramienta que le servirá para tener el control de los medios de comunicación nacionales (cuya mayoría le ha dado una paliza por atentar contra la libertad de expresión), pues es conocido su interés por buscar la Presidencia de la República en el 2018.

Puebla le ha servido como experimento, aunque los resultados son desastrosos.

El gobernador poblano dará mucho de qué hablar con esta propuesta de ley, pues mostrará una vez más la intolerancia y el autoritarismo que lo caracterizan desde su inicio como funcionario público en el sexenio de Melquiades Morales Flores.

Autoritarismo que ha crecido hasta convertirse en Dictadura, donde la persecución y el acoso a los periodistas

son una constante. El régimen del terror, dicen varios columnistas.

Moreno Valle debe entender que la ley no se debe hacer por un simple capricho o berrinche como los que acostumbra hacer.

Moreno Valle, el gobernador aldeano que estudió en Boston, no encuentra la fórmula para controlar a quienes – según él-, se han convertido en sus principales enemigos: los medios de comunicación.

No logra cuadrar los conocimientos que aprendió en Boston para poder aplicarlos en Puebla. Quizá nadie le ha dicho que son idiosincrasias y modelos económicos diferentes.

Le preocupa de verdad que tenga que enfrentarse a los comunicadores de prestigio nacional.

Por dinero no para, pues ahora es más conocida su adicción por gastarse lo que no es de él para promocionar su imagen.

Hay quien se atreve a decir que el dinero que derrocha no le alcanzará para pactar con todos los medios nacionales que se cotizan en millonadas.

Y creo que es verdad.

Lo que es un hecho, es que aunque logre apuntalar esa ley que regule a los medios de comunicación, si tiene un vocero como Sergio Ramírez Robles, simplemente los resultados serán pésimos.

Y aunque tenga al mejor "operador" de medios, los resultados serán iguales por la esencia que trae Rafael desde su niñez.

"El Karma", diría el periodista Alejandro Manjarrez.

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Columnas-Fabian-gomez/3341/01>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

El dinamismo de la economía local

La llegada de Audi a Puebla fue la noticia del año en cuanto a inversión extranjera para el país y de años para la región poblana donde se ubicará la planta armadora de autos, en el mediano y largo plazo está garantizado el repunte económico en la entidad.

No es menor para el estado el anuncio formal de ayer en cuanto a la celebración del Tianguis Turístico el próximo año del 17 al 20 de marzo que traerá al mayor número de operadores nacionales y extranjeros en su historia y dejará una derrama económica millonaria inmediata para la industria local con una ganancia extraordinaria a futuro: si Puebla capital y la entidad son atractivos para los industriales que asistan quedarán inscritos en el mapa de los destinos mexicanos más importante en el mundo.

Por primera vez en décadas hay una vocación económica de la entidad que dejó hace años de ser textilera y la migración de nuestros campesinos a las ciudades y Estados Unidos marginó más al campo; hoy son las manufacturas que propicia la industria automotriz, en el futuro será más esa influencia, y los servicios turísticos, no en balde la inversión millonaria en la capital, el mejoramiento de la imagen urbana en 19 municipios poblanos y la inserción de seis de ellos en los prestigiados Pueblos Mágicos.

Ese trabajo se reflejó ya en los índices de crecimiento económico que trimestralmente elabora el INEGI y que ubicó a Puebla en el primer semestre del año muy por arriba del crecimiento nacional, como la entidad más dinámica en el país, lo que en 2013 deberá convertirse en una mejor oferta laboral con salarios más decorosos que los actuales.

Ayer, el influyente y bien informado columnista y editor de negocios de Reforma, Enrique Quintana, en sus Coordinadas publicó una serie de argumentos que permiten vislumbrar que Puebla va económicamente mejor que otras entidades del país pero no hay que aflojar el paso.

"El País es un mosaico. Hay zonas que tienen un ritmo de crecimiento económico semejante a los de Asia y otros que se acercan más al estancamiento de Europa.

"Puebla destaca como la entidad más dinámica de la República en el segundo trimestre de este año, con un crecimiento de 8.9 por ciento, fundamentalmente por el empuje de su industria entre la que destaca VW. Y a la cola se encuentra el petrolero Estado de Campeche, con una caída de 2.8 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, y que refleja la baja de Cantarell".

Agrega más adelante que "El reporte que ayer dio a conocer el INEGI permite hacer una radiografía del empuje económico de algunas actividades económicas en las entidades del País.

"La agricultura y ganadería tuvieron un despegue en Sinaloa, donde hubo un salto de 57.4 por ciento respecto al año pasado, aunque la caída que hubo en 2011 da una base de comparación muy baja.

“En contraste, en la actividad industrial fue Puebla el estado de la República más dinámico, con un ritmo de 16.6 por ciento. Otros estados industriales que tuvieron un dinamismo de hacerse notar en este sector fueron Coahuila, San Luis Potosí, Querétaro y el Distrito Federal”.

Quintana concluye que:

“La actividad industrial, que fue arrastrada principalmente por las exitosas exportaciones de sectores como el automotriz o el de electrodomésticos, enfrentará un freno ante una desaceleración de la actividad económica en Estados Unidos.

“Esto pegará a estados como Puebla, Coahuila o Querétaro.

“En contraste, tenderá a no afectarse de manera significativa la actividad del sector terciario de la economía, que tiene un peso específico en entidades como el Distrito Federal o Estado de México, así como en entidades turísticas como Quintana Roo o Baja California Sur”.

La entidad poblana entró ya a un ritmo donde el turismo y el comercio -como parte del sector terciario- deberán generar equilibrios ante la veledad que se genera en el sector exportador.

Estamos en la ruta del crecimiento y siempre será motivante saber que nuestra entidad se parece hoy más a Asia, en cuanto a crecimiento económico, que a la vieja Europa que no ve por ahora como saldrá de su crisis.

Por eso son tan importantes las cifras del INEGI, pero hoy nadie puede aflojar el paso: si le va bien a Puebla, nos irá bien a los poblanos.

http://www.ngpuebla.com/node/42290#.UJEVfG_MjTg

(Angelopolitanas)

Dos puntos políticos trascendentes para Puebla que no se pueden desestimar y que fueron dados a conocer ayer, en el marco del anuncio del Tianguis Turístico que se celebrará del 17 al 20 de marzo del 2013 y la declaración de Pueblos Mágicos de Chignahuapan y las Cholulas, son:

La visita como presidente de Enrique Peña Nieto el 17 de marzo a Puebla para inaugurar el Tianguis, a dos semanas de que empiecen las campañas electorales del 2013, por las presidencias municipales y el Congreso local.

Y el compromiso del representante del equipo de transición peñista en el sector turístico, Carlos Joaquín González, sobrino del presidente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, quien garantizó que el gobierno priista dará continuidad a programas como Pueblo Mágicos, el que más ha impulsado el gobernador poblano ya que en su mandato 4 municipios han recibido esa denominación.

Ayer, durante su recorrido por las localidades designadas, la secretaria de Turismo, Gloria Guevara, explicó que estos municipios recibirán apoyos económicos y promoción, sin embargo, deben cumplir requisitos. “Depende de todos ustedes, depende realmente de que cumplan con sus responsabilidades”, les insistió para que no crean que será tan fácil.

También ayer a la una de la tarde por los teléfonos celulares se lanzó una campaña de un centro de llamadas ubicado en la ciudad de México que mandó el siguiente mensaje: “Viva Cholula. A partir de hoy será Puebla Mágico pero no gracias a Dolores Parra catalogada como la peor presidenta municipal de México. Inseguridad y corrupción” ¿de parte de quién los por lo menos 3 mensajes encriptados?

Hoy y mañana tendrán importantes reuniones de trabajo en Puebla la procuradora General de la República, Marisela Morales Ibáñez. Además de encontrarse con el gobernador poblano tendrá reuniones privadas y colocará la primera piedra de lo que será el nuevo edificio de la PGR en la entidad. En su agenda hay temas prioritarios que por su naturaleza son clasificados como secretos.

Será hasta el próximo año, después de las elecciones de julio, cuando el Congreso local trate a fondo el tema de los límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula. Los tiempos le ganaron en lo que resta del 2012 a los diputados y nadie pretende meter ruido en la selección de candidatos, menos cuando el cholulteca Miguel Ángel Huepa pretende ser diputados panista.

La decisión está tomada al más alto nivel y se calcularon todos los riesgos por lo que se sugirió a los diputados, a través del priista presidente de la Comisión de Hacienda, Lauro Sánchez, anunciar lo de la homologación de las tablas catastrales. No es una solución a fondo pero es el principio. En definitiva no pretenden meterse en un tema polémico y es que el resultado que den puede tener repercusiones electorales.

“Debemos partir del reconocimiento de las desigualdades de género como problema público. Y comprender que el proceso de elaboración de políticas públicas no es exclusivo de actores gubernamentales, sino que se trata de un escenario en el que diversos actores con distintas ideas y objetivos, compiten para hacer prevalecer una definición del problema favorable a sus intereses” precisó la diputada poblana Denisse Ortiz.

Ayer abordó el tema “Establecimiento de Agenda de Género en el Poder Legislativo, Construyendo desde el ámbito local”, durante la primera asamblea plenaria de la Comisión de Gobernación de la Conferencia

Permanente de Congresos Locales (COPECOL) que se realiza en el Estado de Veracruz. A partir de ahora no pierda de vista a la diputada Ortiz que con su trabajo y propuestas incidirá en la política nacional.

¿Quién está detrás de los empresarios dueños de los viejos camiones recolectores de desechos que andan por distintos puntos de la ciudad y van a tirar su basura a un vertedero por los rumbos de Amozoc? No son de la recolectora PASA y por supuesto tampoco del ayuntamiento ¿quién o quienes los protegen? Son preguntas que contaminan el ambiente.

http://www.ngpuebla.com/node/42291#.UJEVvG_MjTg



(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)

Propósitos adelantados

Cada año, por estos días, solía tener una agradable pelea con la mitad de mis lectores: aquella que rechaza, por principio, el **cambio de horario que se da, periódicamente a fines de octubre**. Este año, he decidido no tratar el asunto para no hacer corajes. Creo que la medida, efectivamente, ahorra al país una buena cantidad de recursos financieros, pero al no ser un especialista, tengo que ponerme a investigar para citar tres o cuatro datos contundentes que nadie pela.

Por mi parte, confieso que **es desagradable**, durante algunos días, **despertar muy tempranito y tener sueño cuando aún no es hora de dormir**.

Tampoco trataré el mismo tema a fines de abril de 2013, cuando ocurra el fenómeno exactamente contrario.

Dentro de un mes, tendría que enarbolar los méritos del Teletón y repetir, hasta la saciedad, comprensión y respeto por este muy loable movimiento que, desgraciadamente, ha sido en mucho cooptado por Televisa. Tras el año político - electoral que acabamos de vivir, no siento que sea necesario que me arriesgue.

El "Chovi" Landeros está grandecito para defenderse solo y sabe el daño que le causa la intervención de la televisora. También sabe que, desgraciadamente, **sin el Canal de las Estrellas, todo su proyecto se viene abajo**, pese a los cientos de patrocinadores y colaboradores que están con él.

Entendamos que **el Teletón le es muy útil a la empresa de Emilio Azcárraga** Tercero para darse un baño de pureza y aparentar lo que no es. Igual les dio un programa de tele a los chavos del #132 para curarse en salud.

Por cierto su "competidor" **Ricardo Salinas Pliego, de TV Azteca, hace lo propio con el Juguetón dentro de dos meses...** Un día de buenas acciones, enorme solicitud de apoyo previo a sus televidentes y trescientos sesenta y cuatro días de tranza y mala programación. Así es la televisión mexicana. Ni modo.

Otra de las cosas que también me da cada vez más pereza comentar, aunque es mucho más grave y mucho más peligrosa que el cambio de horario o las labores altruistas de las televisoras, es la **total ineficiencia de quienes están a cargo de nuestra seguridad**.

Yo propuse, hace mucho tiempo, que el **doctor Manuel Mondragón y Kalb continúe al frente de la policía de la Ciudad de México**. Es un hombre capaz, un funcionario de resultados y que sabe lo que debe hacer, cómo lo debe hacer y cuándo lo debe hacer. Corre el chisme que **Miguel Mancera ha oído la congruencia** y va a invitar a Mondragón a seguir en su puesto. Ojalá y así sea.

Inútil siquiera soñar que Enrique Peña Nieto le robe a su secretario de seguridad al Jefe de Gobierno. Lo más probable es que, para el nivel federal, nos receten a un **nuevo García Luna**, mientras en Puebla nos **seguiremos aguantando a don Ardelio Vargas Fosado**. Supongo, basado en la filosofía oriental, que debemos pagar nuestro Karma, los pecados que cometimos en vidas pasadas.

Por otra parte, parece que el Presidente electo le va a pedir a su director de Comunicación Social en el Estado de México que lo acompañe en esta nueva aventura. Mientras, **en Puebla, seguiremos recibiendo cartas aclaratorias, viendo como son demandados los colegas**(los dos "indiciados" no son mis compañeros pero sí mis respetados colegas), leyendo los proyectos de la famosa ley de medios y otras linduras.

Por cierto, **don Sergio Ramírez Robles no contestó a mi reciente invitación... Ni modo**.

Apenas está por empezar noviembre y ya me puse a hacer una lista de propósitos y mis cartitas a Santa Claus y los Reyes.

<http://www.poblnerias.com/2012/10/propositos-adelantados/>